Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 6078 - 6188

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

6081 - Éxito al final de un período de la tierra.... Los científicos....

6082 - Valor del conocimiento espiritual y terrenal....

6086 - La tarea en la tierra: El cumplimiento del mandamiento del amor....

6088 - Jesús estaba consciente de su Obra

6094 - Esencia de Dios insondable....

6098 - Dios en Jesucristo

6100 - Propósito del ser humano.... Deseo por la verdad....

6102 - Apariencia externa de la piedad.... Trabajo de Satanás....

6103 - La hora de rendir cuentas-el juicio.... justicia compensatoria....

6106 - El final aproximado.... cumplimiento de las anunciaciones

6111 - “No tengáis miedo....”

6113 - Autocrítica: Pensamientos.... Amor....

6117 - El renacimiento.... El camino de la vida terrestre es infructuoso....

6118 - El espíritu del amor es protección contra la tentación y el adversario de Dios....

6124 - Palabras de consuelo. Sufrimiento. Enfermedad. - UNION CON DIOS

6130 - Razón del Alumbramiento de Jesucristo. Acto de Compasión

6135 - "Tomad y comed ..."

6143 - La llamada a Cristo es salvación -Palabra de Dios

6145 - Jesús oyó la Palabra de Dios. Mediador entre Dios y los hombres

6146 - La voluntad determina la medida de la gracia...

6147 - Necesidad inusual... Ayuda inusual...

6148 - Mayor desarrollo en la nueva tierra...

6149 - Llevando la cruz con paciencia...

6150 - Ley desde la eternidad: Amor... Orden divino...

6151 - La obra de Dios en los hombres...

6152 - Comunión...

6153 - Aclaración completa sólo de Dios...

6154 - Humildad.... Arrogancia....

6155 - No existe una condenación eterna....

6157 - Intercesión por las almas en la oscuridad....

6159 - ETERNAMENTE SUENA LA PALABRA DE DIOS

6164 - Solo la unión con Dios da fuerza en los tiempos aproximados....

6165 - La divulgación de la doctrina divina del amor....

6166 - Voluntad libre.... Orden divino.... Condición restringida....

6169 - El Nombre Jesús vence al demonio

6174 - La falta de fe en un final....

6178 - Señales de actos rabiosos antes del final....

6179 - La advertencia divina de la transitoriedad de los bienes terrestres

6180 - La vuelta voluntaria a Dios en amor....

Éxito al final de un período de la tierra .... Los científicos ....

B.D. 6081 from 17 de octubre 1954, taken from Book No. 66

El final de un período de desarrollo siempre ha llegado cuando los hombres han salido del orden divino, que se sienten capacitados para intervenir en el Plan de creación de Dios, porque no creen en Dios como un Poder creativo y se imaginan que ellos mismos pueden dominar todo lo existente .... Cierto es que los hombres disponen como parte de la herencia de Dios del espíritu creativo y pueden incrementar esta herencia en gran medida, incluso con el apoyo divino, pueden lograr lo que parece imposible y aún permanecer en el orden divino .... Eso mientras saquen la fuerza para sus actividades de Dios .... Pero saldrán de este orden inmediatamente si todos sus planes están dirigidos únicamente a los asuntos terrenales .... Cuando se aíslan de Dios como poder creativo y ahora experimentan puramente intelectualmente .... cuando usan la creación divina misma como objeto de pruebas y así se convierten en secuaces del oponente de Dios, que tiene como objetivo la destrucción de las creaciones divinas.

De modo que al final de una época terrenal el mundo está lleno de sabiduría mundana. La ciencia cree haber encontrado la llave para todos los secretos, pero raras veces ha tomado el camino espiritual que Dios ha enseñado para llegar al verdadero conocimiento. Desde luego, sin Dios los caminos peligran, y sin Él los resultados son dudosos. Más y más los hombres se meten en zonas de peligro, porque se dejan guiar por aquel que no quiere el levantamiento sino el hundimiento. Este hace que los hombres crean que están activos constructivamente, mientras que en realidad están cavando su propia tumba .... y de esta manera contribuyen al hundimiento de la antigua tierra.

El aparente progreso de la ciencia es obra del adversario de Dios; pues impulsa a los hombres a la máxima actividad intelectual, haciendo caso omiso de apoyo divino. Estos hombres aprovecharán las fuerzas de la naturaleza, pero en un sentido que no es del agrado de Dios .... Saldrán del orden divino, y las consecuencias no tardarán en mostrarse .... Dios, sin embargo, sabe desde eternidades cuál será el pensar y actuar de los hombres, por lo que les advierte una y otra vez sobre los acontecimientos venideros, porque Él sabe cuándo y dónde se presentarán las consecuencias de la manera de pensar y actuar de los hombres ....

Él instruye a los hombres acerca de su forma errónea de su pensar, y quiere motivarles a que se confíen en aquel Poder, Que está por encima de todo .... Él quiere advertirles de la influencia de Su oponente .... y quiere aconsejarles para que permanezcan en el orden divino .... Él piensa en todos que Le reconocen como Dios y Creador desde la Eternidad, y los instruye sobre Sí Mismo y Su poder compensatorio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Valor del conocimiento espiritual y terrenal ....

B.D. 6082 from 18 de octubre 1954, taken from Book No. 66

Es un conocimiento muy extenso que puede ser transmitido a vosotros de manera espiritual .... Es el conocimiento que los humanos solos, intelectualmente, nunca podrán obtener, porque os brinda información sobre preguntas que ningún humano podría responderos, que no ha sido instruido espiritualmente él mismo. Pero a vosotros los humanos podéis poner preguntas de todo, y se os dará una respuesta si elegís el camino espiritual .... Si os dirigís a Dios Mismo, para que Él os instruya. Pero el conocimiento siempre os debe servir de bendición; debe ayudar que vuestra alma madure .... Todo lo que ayuda al alma en esto, Dios mismo os lo envía en cuanto lo pidáis, y todo ayuda al alma a la madurez, lo que da una explicación acerca de la relación de Dios con Sus criaturas, el significado y el propósito de la creación y sobre Dios y el Creador desde la Eternidad ....

Así que siempre hay áreas espirituales que se os hacen accesibles a vosotros los humanos cuando se os trae el conocimiento de la “verdad”. Este hecho debería ser, al mismo tiempo, una indicación para vosotros de que el conocimiento terrenal solo tiene un valor aparente, que no debe sobreestimarse ni buscarse más deseablemente a expensas del conocimiento espiritual, porque no lleva al alma ni un paso más adelante en su desarrollo. También puede tener un efecto beneficioso para el tiempo terrenal del hombre, es decir, cuando una persona que se esfuerza espiritualmente pone su conocimiento terrenal al servicio de los demás seres humanos, cuando ve su tarea terrenal en ayudar a sus semejantes y, por lo tanto, adquiere conocimiento terrenal, sin olvidar a Dios .... sino que pone a Dios por delante en todos sus estudios.

Este será verdaderamente bendecido espiritual y terrenalmente .... lo terrenal se le agregará porque se esfuerza por las cosas espirituales primero. Sin embargo, estará mucho más feliz con las ideas que le son transmitidas desde el mundo del espíritu porque dirige su mirada hacia la eternidad .... Le permite reconocer el propósito de su vida terrenal y, por lo tanto, trabaja más para lo espiritual que para el mundo terrenal .... y, sin embargo, también actúa como una bendición en este. Confiad en ellos, porque os pueden dar mucho ....

Pero las personas que solo viven en el mundo y están lejos de una experiencia espiritual son como árboles muertos e infructuosos que no pueden dar nada que pueda servir para el bien del semejante .... aunque tengan abundancia de conocimiento mundano .... son bienes perecederos, sin valor porque perecen con la muerte de la persona, mientras que los bienes espirituales, el conocimiento espiritual permanecerán en la eternidad y significarán luz y conocimiento para el alma, que la harán feliz para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La tarea en la tierra: El cumplimiento del mandamiento del amor ....

B.D. 6086 from 22 de octubre 1954, taken from Book No. 66

A todos han establecido una tarea en la tierra, y cada uno la cumple según su voluntad, porque la voluntad de cada uno es libre. Pero que sepais de vuestra tarea es el requisito y este conocimiento se os pasa por Mi palabra .... la teneis que escuchar y seguir o también desechar .... pero igualmente tenéis que cargar con las consecuencias .... Aquel que cumple con Mi palabra, cumple Mi voluntad, entonces también con su tarea en la tierra y aquel puede hablar de un desarrollo espiritual. Pero también el hombre terrestre debe saber que se tiene que hacer responsable en un futuro de su falta .... que no se lo ha pasado en vano Mi voluntad para ser un mensajero de Mi palabra .... Tiene que saber que su vida no dura eternidades y que debe aprovechar a su vida en tierra por la eternidad. Y aprovechar significa: cumplir en primera línea el mandamiento del amor .... por lo que se da valor para recibir a Mi amor y recibir la fuerza para trabajar en sí mismo .... para realizar el trabajo en el alma, porque es el reto durante la estancia en la tierra. Cada uno que intenta vivir en el amor sabe, que no está por casualidad en la tierra o mandado al mundo sin sentido, sino que está enlazado a una meta e intenta conseguirla en serio .... después de la unió conmigo .... Aquel que no considera al amor, aquel que intenta conseguir solo el propio bien se cierra a sí mismo el acceso a la vida eterna .... porque le falta el amor, y solo esto es la llave para la bendición. Le falta también el conocimiento sobre el propósito y el reto en su vida en la tierra y no acepta ninguna explicación sobre tal. El cumplimiento del mandamiento del amor y amor al semejante asegura a cada uno el conocimiento y tiene que llegar a la luz y que anuda su vida en el mundo con Mis mandamientos. No puede fallar, su camino llega irrevocablemente a un cambio en la tierra, porque se subordina a Mi voluntad, lleva una vida bajo Mi orden eterno, está en conexión constante conmigo y recibe fuerza ilimitada exorbitante. Y aprovecha esta fuerza otra vez solo para invertirla en obras del amor, porque lo empuja para hacerlo por Mi espíritu que está en conexión directa conmigo y no hace cosa que intervenir en él de buena manera .... Va a cumplir su tarea en la tierra de manera que intenta incluir sus semejantes al orden eterno, como intenta establecer antes el orden divino en sí mismo y con su fuerza y su conocimiento ayuda a la gente que han salido de este orden, se ha sometido a Mi y Mi voluntad a que aquellos establecen una unión conmigo para llegar al reto de su vida en tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Jesús estaba consciente de su Obra

B.D. 6088 from 24 de octubre 1954, taken from Book No. 66

Yo quería sufrir por vosotros, y por eso me preparé conscientemente para la Muerte en la cruz. Yo sabía del camino de sufrimiento enormemente difícil que Yo tenía que recorrer para redimiros de la desgracia y la muerte. Yo vi todo delante de Mí, y para Mí nada de lo que iba a sufrir me estaba desconocido, y aun así procedí  .... Pues no me defendí y no rehuí el peligro, sino me acerqué conscientemente hacia él. Yo no observé solamente el proceso de mi Obra de Redención, sino también veía la debilidad y el desamparo de mis criaturas que estaban por el suelo, y a las cuales Yo sólo podía traer la liberación a través de mis Sufrimientos y la Muerte en la cruz.

Delante de mi Ojo espiritual todo se configuró con una claridad enorme  .... el poder feroz de mi adversario, y la lejanía abismal de lo caído de Dios que aumentaba cada vez más  .... Yo veía las tinieblas más profundas en el un lado, y la Luz más clara y la Bienaventuranza en el otro lado. Yo vine de la Luz, y quería llevar la Luz también a las tinieblas, pero para eso se necesitaba un puente, pues Yo tuve que ofrecer algo para tener el derecho de levantar las almas atormentadas de las profundidades hacia la Luz.

Yo tuve que sacrificar mi Vida para comprar así la vida de las criaturas desgraciadas. La única opción era la entrega voluntaria de Mí mismo, el sacrificio del mayor bien que Yo poseía, mi Vida, por Amor hacia aquellos que estaban muertos a consecuencia del pecado; de modo que con mi Vida Yo tuve que pagar por la de ellos.

Todo estaba claro y detallado ante mis Ojos, y por eso Yo ya sufría antes, indeciblemente, porque como ser humano Yo había sido creado con los mismos sentimientos que vosotros, con el miedo a la muerte, por los sufrimientos espantosos y de que Yo pudiera desmayarme, que mi Fuerza fuera demasiado débil y que mis hermanos caídos tuvieran que quedarse en su gran desgracia - si Yo fallaba.

Pero mi Fuerza crecía a medida en que se acercaba el día en que la Obra tenía que acontecer  .... mi Fuerza crecía como mi Amor hacía la humanidad desdichada, cuya necesidad Yo reconocía cada día más, y aunque por momentos me sentía invadido por una debilidad en vista de lo que estaba por venir, mi Voluntad para concluir la obra que Yo había empezado no se debilitó.

Lo humano en Mí siempre estuvo asociado con el Padre que me llenaba de Fuerza, por lo que mi Amor continuamente se puso más poderoso, y finalmente fui a la muerte totalmente conscientemente, porque ahora sabía y reconocía que la muerte tenía que ser vencida - y que esto formaba parte de mi Misión.

El camino hacía la cruz fue amargo y doloroso, porque Yo tenía que cruzar las tinieblas más profundas para abrir la puerta al Reino de la Luz para todos los que quieren ascender desde las profundidades hacía la Luz. Pero como hombre Yo tuve que soportar los sufrimientos y los tormentos más amargos para ayudaros  .... los que sin mi Acto de Redención –sin mi Muerte en la cruz– estabais irremediablemente perdidos.

Por eso mi Existencia como Hombre en la Tierra fue enormemente dolorosa, porque desde la hora en que el Padre se me reveló en mi forma material, Yo sabía todo lo que me esperaba  .... y aun así Yo fui voluntariamente al camino de la cruz, porque no era la Voluntad del Padre sino mi Amor hacia los seres caídos que me impulsaba a llevar a cabo la Obra de Redención, y este Amor me dio la Fuerza de perseverar hasta la hora de mi Muerte.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Esencia de Dios insondable ....

B.D. 6094 from 31 de octubre 1954, taken from Book No. 66

Nunca podréis sondearme .... y, sin embargo, podéis conectaros muy estrechamente Conmigo .... En Mi perfección estoy infinitamente por encima de vosotros, y sin embargo, Me inclino hacia la criatura más pequeña para atraerla hacia Mí. Vosotros, que todavía sois imperfectos, solo sois capaces de imaginar cosas limitadas, pero para lo ilimitado os falta cualquier comprensión. No podéis imaginar el universo y mucho menos pensar que todo lo lleno Yo con Mi fuerza, lo que consiste en el infinito .... No podéis imaginar que Mi ser es ilimitado y que no se puede pensar en ninguna forma .... Pero que, a pesar de todo cada uno de vosotros se puede conectar Conmigo, que él puede hablarme y ser escuchado por Mí .... porque Yo soy todo ....

Estoy en todo y por consecuencia estoy tan cerca de vosotros que incluso podéis hablar de Mi presencia cuando vosotros mismos deseáis estar cerca de Mí .... Porque no podríais existir si no estuviereis inundados por Mí Mismo, por lo que vuestra existencia misma demuestra la esencia que os llamó a la vida. Sois chispas del fuego infinito de Mi amor .... Sois estaciones de fuerza que son alimentadas del centro de la fuerza .... Sois emanaciones de Mí Mismo .... Sois iguales en vuestra sustancia original que Yo soy en plena medida, por lo que siempre y para siempre seré inalcanzable para vosotros y, sin embargo, siempre y para siempre íntimamente conectado con vosotros.

Aún no comprendéis el término “infinito” siempre y cuando solo seáis capaces de comprender cosas limitadas en vuestra imperfección .... Pero vosotros mismos trazasteis este límite cuando una vez os alejasteis de Mí, porque este es un signo de imperfección, que ya no sois capaces de captar lo ilimitado. Sin embargo, no estáis separado de Mí, sino .... porque como sois Mi parte desde la eternidad .... Mi fuerza os inunda constantemente, sin la cual dejaríais de existir. Pero podéis recuperar el estado de perfección y entonces reconocerme también como salida .... Podéis seguir luchando hacia Mí, acercaos cada vez más a Mí. Pero el ser nunca Me alcanzará, solo se unirá a Mí en una dicha inconmensurable .... sin embargo, nunca se detendrá, en el sentimiento de un ser individual, de luchar hacia Mí, Que me elevo inconmensurablemente por encima de todo y mueva lo perfecto hacia un amor cada vez más profundo, en cuya realización y concesión consiste la dicha eterna. Yo seré para siempre inaccesible y de nuevo dirigiré para siempre el amor paternal más íntimo a mis criaturas.

Daré a Mis hijos la felicidad eterna y también seré reconocido y amado por ellos como un Padre .... Pero Mi ser seguirá siendo insondable por todo lo surgido de Mi mano, aunque haya entrado en la conexión más íntima Conmigo a través del amor .... Porque ilimitado es Mi poder y gloria, ilimitadas la fuerza y la luz .... Yo soy la fuente, de Quien fluye toda la vida .... Yo soy el centro de origen, que para siempre es insondable y, sin embargo, para siempre quedará la meta para aquel que se originó en Él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios en Jesucristo

B.D. 6098 from 4 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Yo quiero seros en verdad un Maestro y un Consejero y guiaros por el camino a la perfección. Pero vuestra voluntad tiene que aceptarme y reconocerme como vuestro Guía y Maestro, de lo contrario Mi instrucción permanece sin hacer efecto y no dáis ningún paso adelante en vuestra evolución. Si Yo me acerco a vosotros en Jesucristo, a quien tenéis que reconcer en el corazón enteramente, así os está indicado al mismo tiempo el camino verdadero, pues sólo por encima de Jesucristo está el Camino que conduce a la meta. Establecer un contacto con Dios sin el reconcimiento de Jesucristo es imposible, porque sólo en Ėl puedo Yo ser buscado y encontrado y fuera de Jesucristo no hay ningún otro Dios.

Y en eso consiste la gran necesidad en la tierra en que los hombers en cierto modo me rechazan, en que no saben, ni quieren creer que la eterna Divinidad, la Fuerza que llena todo manifestada en Jesucristo quiere que sea reconocida de que Yo Mismo en Jesucristo me presente a ellos cuando se les exija la fe en Mí. Y en este sentido estaréis siempre instruídos, cuando seáis instruídos en la Verdad. Toda otra representación de Mí, de vuestro deber hacia la divinidad eterna no corresponde a la Verdad. Y sin embargo, son otras representaciones mucho más admitidas. Y por eso la humanidad va en los caminos falsos, no va por el camino sobre Gólgota, no lleva el camino que Yo inicié como el Hombre Jesús a la Altura .

La humanidad no va por el camino del amor, si no conocerían y reconocerían a Jesucristo como la Personificación del Amor eterno.

La creencia en un Poder creador únicamente no basta, pues ésa no puede ser negada por hombres pensantes. Mas que ese Poder creador se os ha hecho imaginable en Jesucristo, de que ese Poder y Ėl son Uno y que por tanto el hombre tiene que unírse con Jesucristo, si él quiere unírse con Dios, eso tiene que ser aceptado y constarle como Verdadero, de lo contrario al hombre le falta la fe en Mí, a pesar de que él no niegue a un "Dios". Yo exijo la fe en Jesucristo, la que demuestra primero a una fe verdadera, una fe que por el amor ha despertado a la vida; pues quien reconoce convencido a Jesucristo como Hijo de Dios, en quien Yo me he encarnado, ese tiene ya en sí encendido el amor, que le proporciona la Luz del conocimiento, la fuerza de la convicción, sin la cual no se puede hablar de una fe auténtica y verdadera.

Mas Yo no me doy por contento con una fe ciega. Y por eso os instruyo Yo Mismo y me ofrezco a vosotros como Guía, para que estéis bien dirigidos en vuestro pensar y a través de la Verdad ganéis también la plena comprensión para el misterio de la encarnación de Dios en Jesucristo. Una buena instrucción os dará Luz, y también la acceptaréis. Y esta instrucción sólo Yo os la puede dar con la previa condición, que os dejéis enseñar por Mí, de que pidáis a la "Divinidad eterna", la que en vosotros reconocéis por aclaración, por un verdadero pensar, y buen guíar a esta petición accederé Yo en verdad, para que podáis creer en plena convicción, y estaré siempre dispuesto a introduciros en la Verdad y mediante esa fe seáis bienaventurados.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Propósito del ser humano .... Deseo por la verdad ....

B.D. 6100 from 6 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

La meta del ser humano es la perfección de su alma en la tierra .... A ustedes, los humanos, se les ha fijado la meta de la madurez espiritual, por la que deben esforzarse y la que deben alcanzar por su propia voluntad para ser aptos para el reino espiritual al final de su vida terrenal. Sin embargo, esta verdad irrefutable es aceptada por muy pocas personas y correspondiendo a esto llevan su vida terrenal. La mayoría de la gente sigue cegada en su forma de pensar, están espiritualmente ciegos y no se dejan tocar cuando se les presenta la verdad .... Sólo pueden mostrar un bajo grado de desarrollo de su alma pero no hacen nada para elevarla .... no creen .... ni en un propósito de la vida terrenal ni en una responsabilidad. Tampoco creen en una conexión entre lo creado y el Creador .... y tampoco buscan una aclaración sobre algo que es tremendamente importante: qué pasará con ellos después cuando hayan dejado el cuerpo terrenal .... Porque tampoco creen en la supervivencia después de la muerte ....

Sin embargo, su incredulidad no les protege de la responsabilidad, pues tienen libre albedrío, no están obligados a su incredulidad, a su actitud hacia Dios .... A quien podían dedicarse en libre albedrío para ahora estar siempre y constantemente guiados en sus pensamientos y acciones por la actitud correcta hacia Dios .... Porque todo ser humano puede volverse hacia Dios, y no tiene otra excusa válida para alejarse de Él que la de no querer .... Porque en cuanto quiere conocer la verdad, ésta le es transmitida por Dios, y entonces el propio ser humano establece la relación correcta con Dios .... El hecho de que las personas piensen y quieran de forma diferente depende de ellas, ya que la voluntad por la verdad garantiza el pensamiento correcto, y por lo tanto cada uno debe examinarse a sí mismo hasta qué punto él mismo desea la verdad .... Si acepta con indiferencia como creíble todo lo que se le dice, entonces él mismo no tiene ningún deseo por la verdad, pues de lo contrario lo examinaría .... Y si rechaza todo lo que se le ofrece, esto también puede ser indiferencia hacia la verdad, que no busca y que, por tanto, nunca puede reconocer como verdad. Si el ser humano es ignorante, si está espiritualmente ciego, es su propia culpa porque no tiene deseo de la verdad .... Y ningún ser humano puede excusarse diciendo que no sabe lo que es la verdad, que nunca podrá juzgarla por sí mismo .... y que por eso lo rechaza todo. Ciertamente, no le es posible por sí mismo probar la veracidad de un conocimiento, porque tiene que solicitar el apoyo de Dios para ello .... ya que su intelecto por sí solo no puede llevar a cabo tal prueba. Pero en cuanto se dirija a Dios mismo en busca de apoyo, de la iluminación del espíritu, reconocerá claramente y podrá distinguir la verdad del error ..... Pero para eso es necesaria la fe en Dios .... El intelecto puede validar afirmativamente esta fe si la voluntad del ser humano es buena .... pues toda la creación atestigua la existencia de un Creador sabio y omnipotente, y pedir ayuda a este Espíritu Creador Eterno debería ser, por tanto, posible para toda persona sabia que desee penetrar en la verdad .... Y ésta también se iluminará pronto sobre su propósito en la tierra, y dará el significado correcto a su vida terrenal y ya no caminará a la ligera, será consciente de su responsabilidad para con su alma y la ayudará a alcanzar la mayor perfección posible ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Apariencia externa de la piedad .... Trabajo de Satanás ....

B.D. 6102 from 8 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Mucho se peca en la tierra bajo la apariencia externa de la piedad. Y esa es la obra de Satanás, quien se escondo debajo de una túnica magnifica, para poder actuar de manera más insidiosa sobre aquellos hombres que se dejan deslumbrar por la pompa y el esplendor .... los hombres mismos carecen de luz y, por lo tanto, se dejan brillar por aquellos que tampoco tienen luz y solo se sirven de una luz aparente .... y en este resplandor les resulta difícil ver el camino a seguir, y se extravían fácilmente creyendo que van por el camino correcto.

Es mucho más fácil reconocer al enemigo que se enfrenta abiertamente a los hombres .... pero el adversario se esconde y se da a parecer como uno de los Míos, para hablar por Mí y tener la autoridad de Mí parte, para que le resulte fácil encontrar seguidores .... hombres que son crédulos y que no tienen un verdadero amor en ellos. Porque un amor verdadero encendería una luz en ellos en la cual la luz aparente no podría afirmarse. Pero la gente presta más atención a las apariencias, a las falsedades, que a la verdad que tiene su origen de Mí .... precisamente porque no tiene amor ....

Y Mi adversario sabe cómo evitar el amor al tratar de reemplazarlo con otra cosa, promulgando leyes y poniendo el cumplimiento de estas leyes como lo más importante .... sin embargo, sabe cómo expulsar hábilmente Mis mandamientos de amor para que los hombres apenas se den cuenta de su estilo de vida sin amor, porque se someten ansiosamente a los mandamientos humanos y crean con esto haber hecho lo suficiente.

Aunque el hombre mismo podría reconocer esto si fuera su seria voluntad de vivir para Mi agrado .... pero sus ojos han sido nublados por el brillo que rodea a quienes se le presentan como Mis representantes .... y que en realidad son representantes de aquel que Me resiste y lucha en contra de Mí. Quien ha encendido la luz de amor en sí mismo ve todo lucido y claro, y se aleja con un disgusto de un comportamiento que nunca puede ser Mi voluntad .... pero aquel que todavía camina en la oscuridad porque no hay luz en él está contento con el resplandor, y se apresura hacia ello una y otra vez, pero sin apenas recibir una luz correcta por ello.

Solo la bondad del corazón, el amor al prójimo desinteresado enciende una luz correcta, y quien anda en esta luz sigue el camino correcto .... porque así camino Yo Mismo junto a él, y entonces el resplandor ya no puede dañarlo, entonces lo esquiva, y se mantiene alejado, porque su corazón le advierte ahora de aquel que se esconde bajo la apariencia de la piedad .... estará expuesto cuando llegue el momento .... pero cada uno debe primero cumplir Mis mandamientos de amor en libre albedrio, y entonces toda la pompa y esplendor del mundo ya no le dañarán, porque entonces su luz interior brilla mucho más intensamente, y sigue ileso por el camino correcto, en el que ahora .... dirigido por Mí .... también alcanza su objetivo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La hora de rendir cuentas-el juicio .... justicia compensatoria ....

B.D. 6103 from 9 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Alto o bajo .... pobre o rico, joven o viejo .... todos tenéis que rendir cuentas un día por vuestro estilo de vida en cuanto llegue el último día. Nadie podrá escurrirse de esta responsabilidad, porque un día llegará la hora de rendir cuentas, la hora del juicio que decide sobre el estado de vuestro alma y sobre su destino futuro .... Aunque los hombres dudan de una vida después de la muerte, aunque creeis que la vida termina con la muerte de vuestro alma .... tampoco podéis escurriros del último juicio .... y cuando tenéis que reconocer con terror que vuestro pensamiento fue equivocado y vuestra vida fue en vano, porque solo pocos llevan una vida con amor que niegan una vida después de la muerte .... Y a estos pocos llega el reconocimiento y el anhelo de revolcar el malhecho. Y pronto van a encontrar ayudantes que los apoyan en su miseria espiritual .... Pero donde falta cualquier fe y se ve poco amor, allí la hora del juicio va a ser amarga, porque su desarrollo espiritual está según su destino que los espera ahora .... con la falta de fuerza y luz .... vegetar inconscientes en la oscuridad terrorífica .... Y ningún alma puede escurrir de este destino, da igual que puesto o honores más altos han mantenido en la tierra, porque todos están desnudos y pobres en el más allá, los que no se han creado anteriormente en la tierra un vestido espiritual .... los que solo se preocupaban por el cuerpo y no por el alma, cuyo anhelo sólo se concentraba en su objetivo en bienes terrestres y que no tenían ninguna fe en un juicio recomendatorio, en una vida después de la muerte. Tener que crear una funda en el reino del más allá, que significa un alivio, es aún más difícil .... pero no imposible .... pero a menudo dura mucho tiempo hasta que aquellas almas encuentran la voluntad para realizarlo. Y como el alma misma tiene que comenzar con la transformación, muchas veces puede durar eternidades hasta que tome la decisión. En la tierra los hombres no piensan en su final y en la responsabilidad a la cual se acercan, y por esto no se preparan; y después de la muerte les viene débilmente la idea de su situación, pero ya no pueden hacer mucha cosa para mejorar su situación, porque les falta cualquier fuerza la cual tenían en abundancia en la tierra. Y como solo los actos de amor en la tierra ayudan a conseguir la perfección del alma, también es el caso en el reino espiritual del más allá .... Los actos del amor significa: dar, querer ayudar, hacer feliz .... Pero las almas llegan completamente pobres y sin nada lo que pudieran regalar; no tienen fuerza para poder ayudar, ellos mismos son infelices y por esto no pueden repartir felicidad .... son pobres y desgraciados y ellos mismos necesitan ayuda. Pero el hombre no es consciente de que va a cosechar lo que anteriormente ha sembrado .... Pero según la justicia divina todo se tiene que equilibrar, y cada uno va a recibir según su mérito. Cada alma tendrá que cargar con su destino que se ha ganado por su estilo de vida en la tierra .... Y para cada hombre llega la hora en la cual se tiene que responsabilizar .... para cada alma viene la hora del juicio durante su último día ....

amén

Traducido por Bea Gato

El final aproximado .... cumplimiento de las anunciaciones

B.D. 6106 from 12 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

No os dejais turbar y cead en Mis palabras que os anuncian el final aproximado .... día y hora no sabéis porque no sería bien para vosotros si lo supierais. Pero ninguno de vosotros se imagina el dia del final así de cerca como lo he estipulado desde la eternidad. Cada uno de vosotros está concentrado demasiado en los sucesos de hoy en dia todavia que no lo piensa posible de que este puesto un final rápido .... por que cada uno de vosotros piensa en lo terrestre aunque es uno de los míos y piensa de la manera espiritual. Estáis metidos en medio de vuestras vidas donde tenéis que rellenar el sitio que os toca. Por eso estáis muy lechos con vuestros pensamientos de lo que os anuncio siempre. Cada vez os repito diciendo de que el final llegará inesperadamente .... y la humanidad no puede determinar una hora porque vende como un ladrón en la noche .... Pero no os burlais de lo que espera delante de vosotros por que no lo creeis .... para que no os lo teneis que repentir. Una y otra vez despierto a videntes y profetas para que os adviertan y avisen para que os preparéis para lo inevitable. Pero no os diré el día ni la hora para no confundiros, para no esclavizaros en vuestra voluntad ni en vuestras actuaciones. Y aunque haya llegado el día, la humanidad será sorprendida porque no pasará nada especial de antemano y los hombres disfrutarán aún más de sus placeres y de sus vidas .... Solo unos pocos verán claro pero sus avisos serán rechazadas .... hasta que intervengo y se cumple Mi palabra... por eso toamd todo como verdad pura lo que os llegó a través de la voz divina .... esperad el final aproximado porque el tiempo se ha cumplido .... ha llegado el tiempo de la cosecha .... ámen

Traducido por Bea Gato

“No tengáis miedo ....”

B.D. 6111 from 17 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

No tengáis miedo, solo creed .... Nada os asustará, nada os deprimirá, si solo creéis firme e inquebrantablemente .... Y así una fe fuerte puede significar una vida más fácil en la vida terrenal para vosotros, porque no hay nada que temáis y podéis caminar sin preocupaciones, si solo dirigís vuestros pensamientos hacia Aquel, Quien os ayuda a salir de toda necesidad .... Debéis estar firmemente convencidos de que tenéis un Padre en el cielo, Quien cuida a Sus hijos y no los deja en necesidad porque ama a Sus hijos .... Esta firme convicción ya es la certeza, de que es así ....

¿Y qué podría ser más fuerte que vuestro Padre en el cielo? Ningún hombre en la tierra y ningún ser en la oscuridad son capaces de ponerle resistencia, y por lo tanto no debéis temer a ningún hombre en la tierra ni tampoco a un ser siniestro, que podrían perjudicaros, si creéis en el gran amor de Dios y en la protección que os ha prometido. Porque sus palabras son:

Acercaos todos a Mi .... Preguntad y se os dará, tocad, así que se os abrirá .... Levantad vuestros ojos hacia Mí, de Quien vendrá la ayuda ....

Si lográis hacer vuestras las palabras de Su amor, si vosotros mismos os sentís dirigidos por el Padre, entonces ya no os opondréis a ninguna duda y perseveráis con total fe hasta que os llegue la ayuda ....

No hay nada que no podría arreglar .... No hay nada que sería imposible para Él .... Y siempre hay una solución, incluso si vosotros no veis ninguna para vosotros .... Él realmente encuentra la solución, Él encuentra una salida de toda necesidad ....

Moved estas palabras en lo profundo de vuestro corazón hasta que desaparezcan todas las dudas, hasta que os entregáis sin temor a Él y esperáis pacientemente .... Porque su amor es para vosotros, Sus hijos, y este amor nunca termina ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Autocrítica: Pensamientos .... Amor ....

B.D. 6113 from 19 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Donde está vuestro amor, también estarán siempre vuestros pensamientos. Y si ahora queréis practicar una crítica seria, prestéis atención solo a lo que principalmente estáis tratando con vuestros pensamientos .... Porque vuestros pensamientos son libres y no tenéis que esconderlos de los demás seres humanos, por lo que los pensamientos siempre revelan el deseo más profundo o lo que más promueve vuestro corazón. Y ahora comprobad, a ver si están dirigidos a lo terrenal o mental .... Y hagáis un esfuerzo por alejarnos de lo terrenal y dirigiéndoos a lo mental .... Buscad hacer que Dios y Su reino sean el objetivo de vuestro deseo y separaos de todo lo que pertenece al mundo ....

Así que no dejéis que el mundo sea vuestro amor, sino Dios .... Porque Dios realmente recompensa vuestro amor por vosotros mejor que el mundo. Dios os volverá el amor, y poseer Su amor significa ganar vida y felicidad, recibir luz y fuerza, y un día entrar en la vida eterna cuando la vida terrenal esté terminada .... Pero quien ama más al mundo, solo puede recibir bienes mundanos que son transitorios .... que probablemente embellecen la vida en la tierra, pero envuelven su alma en oscuridad. Y al final de la vida el hombre no podrá llevarse nada de eso a la eternidad ....

Podéis poneros a prueba fácilmente si prestaos atención a vuestros pensamientos y, por lo tanto, estáis avisados y constantemente advertidos en dejar que vuestros pensamientos vaguen hacia arriba .... aunque el beneficio para vosotros no es obvio inmediatamente .... será inconmensurable si pasáis al reino mental .... Y también podéis recibir ya abundantemente en la tierra, porque cada pensamiento mental se hace eco por los habitantes del reino mental y bendecido para vosotros .... Vosotros hacéis la conexión con ellos, y dado que su objetivo solo es Dios, también dirigen vuestros pensamientos a Dios y os dan un tesoro mental, que siempre corresponderá a vuestro deseo ....

No dejáis que el mundo reina sobre vuestros pensamientos .... Rechazadlos y concentraos mentalmente más con el reino al que entraréis un día .... Y cuanto más lográis liberaros del mundo, Dios será cada vez más el objetivo de vuestros pensamientos .... Vuestro amor cada vez más está dedicado hacia Él y la reflexión de Su amor significará para vosotros unas felicidades imaginables. Viviréis, porque recibiréis luz y fuerza de Él y ahora podéis en una felicidad ininterrumpida actuar en el reino mental de acuerdo con la voluntad de Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El renacimiento .... El camino de la vida terrestre es infructuoso ....

B.D. 6117 from 23 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Vuestro camino de la vida terrestre es infructuoso si no trae un avance espiritual para vuestro alma .... si no os sale bien durante este tiempo a llegar a esferas espirituales .... soltarse de la unión estrecha con la tierra .... de los bienes terrestres .... si no llegáis en esta tierra al renacimiento espiritual. Vuestro alma debe salir del encarcelamiento oscuro a una vida llena de luz, debe ser libre de cualquier atamiento material, porque es un espíritu y solo se siente bien en el reino espiritual si se ha liberado de cualquier atamiento. El cuerpo terrestre es una atadura para el alma, y sus anhelos son del tipo material .... Si se deja dominar por esto, se queda no libre, está dirigida por lo terrestre, y cualquier anhelo espiritual se sofoca en ello. Tiene que liberarse de deseos corporales, no debe dar al cuerpo lo que anhela, porque es el portador de la voluntad, y determina sobre sí mismo .... Si le sale bien a superar al cuerpo o acercarle a sus propios deseos o reconocer lo “mejor”, entonces encontrará un soporte enorme del espíritu interior, lo cual le acerca más y más al reino espiritual, que le ofrece los tesoros del reino espiritual y se le ofrece como lo único deseable .... En cuanto el alma se abre a las mejoras espirituales, su destino en la eternidad se ha decidido, el ascenso está asegurado, y el camino de la vida terrestre le ha aportado éxito para la eternidad .... Pero anteriormente la lucha del alma es difícil, si el cuerpo influye en él de cualquier manera, si está demasiado débil para oponerse, cuando el cuerpo toma la delantera y nubla la vista del alma para que se someta sin voluntad propia .... En cuanto el mundo os tenta, en cuanto intentaís sacar todo lo posible, en cuanto rechazais a todos los pensamientos espirituales en el momento cuando surjan dentro de vosotros, os encontráis en gran peligro, porque no reconocéis vuestro objetivo de la vida terrestre, estáis buscando completamente otros retos en vez de llegar a aquellos por los cuales fuisteis metidos en la tierra .... Vuestra vida terrestre se pasa rápidamente, y todo lo que habéis ganado de bienes terrestres tenéis que dejar atrás en la hora de la muerte .... Y vais a ser infelices si no entrais con bienes espirituales al reino del más allá .... No permitís que vuestro camino por la tierra sea en vano, buscad ser libres de todo lo que solo sirva al cuerpo, pero que no trae ventaja al alma. Y buscad al reino que es vuestra patria verdadera y que tenéis que pisar sin remedio en cuanto ha llegado el final de vuestro cuerpo .... puede ser muy diferente según la sustancia de vuestro alma .... Entonces cambiad y cread y trabajad por el reino espiritual mientras estáis permaneciendo en la vida terrestre .... porque vuestro arrepentimiento será grande cuando sea tarde .... amén

Traducido por Bea Gato

El espíritu del amor es protección contra la tentación y el adversario de Dios ....

B.D. 6118 from 24 de noviembre 1954, taken from Book No. 66

Manteneros siempre en el espíritu del amor .... Solo entonces estáis protegidos contra los ataques del enemigo, porque huye del amor, y a una persona que está llena de amor no se acerca. Pero en el momento que se enseña una pequeña señal de falta de amor en el corazón del hombre, usa esta fuga para entrar e intenta todo para ganar más espacio. Le tienta para caer en la impaciencia, la justicia propia y la arrogancia para ahogar el amor en él, para tener entonces mano libre para someter la voluntad del hombre a la suya. Nunca le va a salir bien donde está el amor, porque este nunca le da campo de batalla, se defiende y tiene suficiente fuerza para rechazar .... Pero una u otra vez el hombre tiene que pasar por situaciones cuando se tiene que aprobar, porque sólo entonces puede ascender hacia arriba, si lucha o sirve .... Se tiene que pasar por opositores, tiene que inclinarse a los indefensos para ayudarles hacia arriba, se tiene que esforzar con caridad al semejante .... Si lo hace sus luchas disminuirán, porque el amor le da fuerza para mantenerse bien cuando la resistencia crece frente a él. El hombre tiene que cuidarse antes de la atenuación del fuego del amor .... si no quiere entregarse al tentador y que está dispuesto al momento ayudar en ahogar el fuego del amor .... Está listo y lleno de trucos y se entiende perfectamente de colocar trampas a las cuales que están pisando sin pensar en nada, sino la luz en vuestro corazón luce con tanta claridad que le podéis reconocer aunque este muy bien camuflado .... Entonces se os puede advertir: Quedate con el espíritu del amor .... entonces estáis unidos con Dios y no hace falta temer al enemigo. Y podeis enfrentaros a cada tentación con amor .... sea lo que sea .... Si hay hombres que os quieren humillar, si os quieren llevar a la impaciencia, cuando intentan provocar la envidia en vosotros .... siempre está detrás el tentador y cada vez le vais a rebatir y expulsar si os quedáis con el amor .... Entonces todo se queda sin impresión en vosotros, solo vais a contemplar las almas de los semejantes como muy enfermos y que cedan a las tentaciones del opositor, y tenéis que enfrentaros a ellos con amor y conseguirlo a veces, que recapaciten y alejarse de hablas y acciones injustas .... Por eso es importante que llevéis por delante una vida en amor y que a menudo es más exitoso que palabras que no se confirman con actos .... Manteneros en el amor y pensad que os mantenéis con Aquel, que es el amor propio .... y que su presencia es una protección segura contra todos los ataques del enemigo de vuestros almas ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Palabras de consuelo. Sufrimiento. Enfermedad. - UNION CON DIOS

B.D. 6124 from 2 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

CONFIaros todo el tiempo a Mí, para que os conduzca por buenos caminos. Aunque bien parezca que decidís vosotros mismos vuestro destino, como si pudieráis dirigir vuestra vida terrena en otro curso  .... Mientras os unáis a Mí, en tanto que anheléis tener contacto Conmigo os dirijo Yo, y vosotros ejecutáis sólo Mi voluntad, que en cierto modo os pongo en el corazón porque hacéis que esto sea posible al volver hacia Mí vuestra voluntad.

Quien se une una vez a Mí, quien quiere estar en contacto Conmigo, ese puede estar despreocupado sobre su vida ulterior y destino, porque éste se desarrolla de tal manera para que su alma pueda sacar provecho de todo y que también lo sacará, si el hombre confia en Mí fielmente, si se subordina libremente a Mí y a Mi gobierno; si él vive Conmigo su vida; si constantemente piensa en Mí y se esfuerza en ganarse Mi amor. Entonces a él le pertenece todo Mi amor, que únicamente quiere la salvación de su alma, que consiste en la consecución de la bienaventuranza eterna.

Creédme que en la vida terrena solamente tenéis que luchar si no servís libremente; así que la lucha os puede estar evitada, si estáis activos en un servicio de amor al prójimo; no obstante sufrimientos y enfermedad pueden aún contribuir a la purificación del alma pero que con todo esto es soportable si de ese modo buscáis refugio en Mí. Siempre estoy aquí presente para vosotros en todas las penas terrenales y espirituales, y Yo quiero que a través de ellas os unáis cada vez más entrañablemente a Mí, hasta que estéis tan firmemente unidos que continuamente pueda caminar a vuestro lado y podáis mantener una plática Conmigo; para que siempre seaís conscientes de Mi presencia, es decir, llevar ahora una vida en Mí y Conmigo.

Todos los acontecimientos deben contribuir a que os unáis insolublemente a Mí y entonces nada os puede inquietar o asustar porque la conciencia de Mi constante cercanía os da fuerza y seguridad en todo lo que emprendáis. Vuestra voluntad será la Mia, porque os subordináis totalmente a Mi voluntad y por eso querréis, pensaréis y actuaréis sólo como está bien ante Mis ojos.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Razón del Alumbramiento de Jesucristo. Acto de Compasión

B.D. 6130 from 9 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

Mirando hacia abajo a la Tierra, lleno de Compasión Yo vi la humanidad esclavizada... Y vi su gran miseria que, en realidad, era por culpa propia... Pero también vi la gran debilidad de los hombres que por eso quedaban agobiados por su carga, y ya no podían levantarse por fuerza propia.

Mi Amor se hizo tan poderoso que Yo quería traer Ayuda a la humanidad que estaba sufriendo. Mi Amor era tan intenso que Yo mismo descendí a la Tierra para liberar a los hombres de su peso de pecados y para allanarles el camino hacia Mí. Mi Encarnación en la Tierra fue un Acto de Amor y de Misericordia de vuestro Creador y Padre desde la eternidad. Yo quería traer a los hombres la Paz, la Salvación... Yo quería que pudieran volver a deleitarse en la Luz y la fuerza que en aquellos tiempos habían perdido a causa del pecado de la sublevación contra Mí.

La humanidad se encontró en tinieblas tan profundas que ya no podía salir de ellas, pues estaba débil del todo... Era un estado de extrema desgracia porque quedaron cautivos por un señor que los tenía en su poder - un señor que nunca ya los quería soltar. Pero Yo también tenía derecho a vosotros porque en aquellos tiempos remotos habíais surgido de mi Fuerza de Amor - un derecho que Yo no daré por perdido...

Yo estaba dispuesto a luchar con mi adversario por vuestra causa, por lo que descendí a la Tierra; pues no la Divinidad quería sostener esta guerra sino el Amor, de modo que este se había incorporado en un hombre, con lo que aparentemente un hombre aceptó la guerra con el adversario - un hombre que como arma se sirvió únicamente del Amor... De modo que el Amor está en guerra... el Amor me indujo a que descendiera a la Tierra y que tomara morada en el hombre Jesús... El que me estaba devoto con toda su Alma... El que con todos sus Sentidos anhelaba la Unión conmigo y mantenía el Alma de Luz en su interior, la que quería ayudar a sus hermanos caídos para que pudieran volver a ascender al Padre, a las Alturas, para ser bienaventurados.

Lo que se había quedado perfecto quería ayudar a lo que se había quedado imperfecto, para que pueda volver a la perfección. El Amor mismo quería interceder para hacer que a los hombres esclavizados llegue la libertad... Y por eso Yo mismo descendí a la Tierra... por eso ya no me mostré inaccesible a las llamadas de emergencia que me llegaban de la Tierra sino vine como Salvador y Redentor para traer la Paz a todos que tengan una buena voluntad.

Porque llegó el tiempo en que la humanidad se había caído tan profundamente que precisaba de Ayuda para que no llegue a ser completamente víctima de la perdición. De modo que se cumplió lo que hace mucho tiempo ya había sido anunciado... La Luz vino a la Tierra e iluminó las tinieblas - pero las tinieblas no reconocieron la Luz, pues sólo muy pocos la reconocieron como su Salvador enviado desde las Alturas para redimir a los seres humanos, para traer la Paz a todos que tengan una buena voluntad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

"Tomad y comed ..."

B.D. 6135 from 14 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

Tomad y comed. Así dije Yo a Mis discípulos, entregándoles con estas Palabras el pan como símbolo del Pan Celestial, de Mis Palabras, que se hizo carne en la tierra en medio de ellos habitó. Tomad y bebed dije Yo dándoles el vino que para su fortalecimiento, al igual como Mi Sangre les iba dirigida con la fuerza de Mi Palabra. Pan y vino eran el símbolo de carne y sangre. Y puesto que Yo soy Mismo la Palabra hecha carne, pude decirles: Este es Mi Cuerpo, que será por vosotros entregado.Esta es Mi Sangre, que será derramada por vosotros. Pues por Mi muerte, primero, hice posible de que percibáis en sí Mi Palabra. Con Mi muerte hice explotar la cadena que os retenía en la tieniebla.

Sin embargo, comprended bien, Mi Palabra tiene que resonar en vosotros, si queréis ser bienavenurados. Y Mi Palabra tiene que ser con hambre recibida, tenéis que comerla para llevarle al alma el alimento y pueda vivir. Pues Mi Palabra encierra en sí la fuerza que os da la vida, carne y sangre pertenecen a la vida, y Yo he muerto por vosotros, para que vosotros tangáis la Vida. El Pan de la vida es Mi Palabra. Yo Mismo soy la Palabra. Y el logos se hizo carne. ¿No es, pues, bien comprensible la explicación para la Santa Cena que Yo tomé junto con Mis discípulos? Y siempre que recibáis Mi Palabra y hambrientos la acojáis en vosotros, os acordaréis también de Mí. No podéis más que en memoria Mía recibirla, porque Quien os habla, no puede caer en el olvido en tanto que Le escuchéis.

Cuando Yo les ofrecí el pan a Mis discípulos y se lo partí, y cuando les ofrecí el vino, sabía Yo muy bien que sólo Mi Palabra podía restablecer el contacto entre Mí y los hombres y lo demostré. Yo sabía que ellos sólo podían alcanzar la meta si incesantemente me dejaban hablarles en sí. Yo sabía además, de que tenían que creer en Mi Obra de Redención, Yo sabía lo que estaba ante Mí, de que Yo tenía que dar Mi vida por los hombres para salvarlos, y en vista de ello pronuncié las Palabras: "El que será entregado por vosotros, que será derramada por vosotros..." La eterna Palabra Misma dijo a los hombres: Tomad y comed, tomad y bebed. Y vosotros hombres, tenéis que establecer la íntima y entrañable comunicación Conmigo, para que podáis percibir el sonido de Mi Voz cuando os hable, para que podáis estar alimentados de Mí con el Pan del Cielo. Para que podáis tomar Conmigo la Santa Cena.

Y sólo podéis establecer ese contacto íntimo Conmigo nuevamente, por medio del obrar en el amor, es entonces cuando primeramente me acogéis a Mí Mismo en vosotros, entonces seréis atravesados con la fuerza de Mi Amor. Mi Sangre os asegura la vida. Entonces con manos llenas os repartiré, entonces vuestra alma no voverá a pasar hambre nunca más ni sed, porque Yo Mismo les quitaré el hambre y la sed. Yo Mismo les ofreceré en Mi la Cena. Yo partiré el Pan y ofreceré el vino a todos, a los que quieran recibir, y estos disfrutarán de Mi Carne y Sangre, y sus almas vivirán eternamente.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La llamada a Cristo es salvación -Palabra de Dios

B.D. 6143 from 23 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

Ninguna otra ayuda se os puede envíar de arriba más que Mi Palabra, la cual os avisa y exhorta, y os indica al buen camino y a aquel de quien viene la salvación, El que os quiere liberar de la desgracia y del sufrimiento, pero para ello se requiere vuestra voluntad. Yo sólo puedo llamaros siempre de que vengáis a Mí, a Jesucristo vuestro Salvador y Liberador de todo apuro y necesidad. Yo siempre escucharé vuestra llamada, vuestra invocación, si me suplicáis a Mí en Jesucristo. Pues Mi promesa reza: "Lo que pidáis al Padre en Mi Nombre, os lo concederá". Y por eso dejo que os llegue Mi Palabra para que por medio de la Palabra lleguéis al reconocimiento, para que os sea fácil creer en Mí como Redentor del mundo, quien se encarnó en Jesucristo para que pudiera entrar en relación visible con vosotros y consumar por vosotros en la tierra la Obra de Redención.

Yo no puedo ayudaros más que con Mi Palabra. Y la comunicación voluntaria Conmigo la establecéis vosotros, si recibís Mi Palabra o la escucháis, y entonces puedo ayudaros también en las necesidades terrenales. Como os he prometido. Pero mientras los hombres estén apartados por completo de Mí, mientras no crean y tengan sólo intereses terrenos, tanto tiempo no puedo tampoco acercarme a ellos en la Palabra, y tanto tiempo tengo también que rehusarles Mi ayuda, porque no me la píden a Mí.

Y por eso hay mucha necesidad y miseria en el mundo, pues repercute visiblemente de que el mundo está dominado por el adversario. Es evidente, que los hombres, de ninguna otra manera más que a través de desgracias pueden ser llevados a la reflexión, y de ese modo no se les pueden evitar tanto tiempo, hasta que se unan a Mí, hasta que acepten Mi Palabra, y por medío de ella lleguen al conocimiento de por qué tienen que padecer en la tierra.

Siempre puedo y quiero Yo ayudar, pero vosotros tenéis que pedírmelo a Mí, y por medio de vuestra invocación a Mí demostrarme que creéis en Mí y me reconocéis como a vuestro Señor. Entonces estoy siempre dispuesto también a la ayuda, estonces la necesidad terrenal y espiritual será remediada, porque esta última es el motivo del apuro terrenal, que lo sentís dolorosamente, mientras que la espiritual no la podéis juzgar ni apreciar, en la que se encuentra la humanidad en el último tiempo antes del fin. Por eso no os extrañéis, sí aún tenéis que soportar mucha pena y aflicción. No os extrañéis, sino tradad de elíminarlas, uniéndoos entrañablemente a Mí, pidiéndome fuerza y ayuda en Nombre de Jesús, la que también os llegará, como Yo lo he prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Jesús oyó la Palabra de Dios. Mediador entre Dios y los hombres

B.D. 6145 from 25 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

Cuando el Hombre Jesús andaba por la Tierra, hubo una conexión entre la Tierra y el Reino espiritual... Mediante la boca del Hombre Jesús Dios mismo podía volver a hablar con los hombres... Su Palabra podía volver a sonar, lo que antes era imposible por la gran distancia que había entre los hombres y Dios. Recibir su Palabra en directo sólo es posible cuando el alma del hombre se ha formado de una manera que resulta capaz de percibir en sí la Voz del Espíritu divino; y la formación del alma en este estado se realiza mediante la actividad en el amor...

El Hombre Jesús fue el Amor mismo. Sólo aspiraba por hacer el bien a sus prójimos... a ayudarles en todas las desgracias del cuerpo y del alma. Su Alma era lúcida y pura, y su conducta en la Tierra era una conducta en Amor. Todos los requisitos previos estaban cumplidos, lo que dio al Espíritu divino la posibilidad de expresarse porque el Alma del Hombre Jesús percibió estas manifestaciones con toda claridad, de modo que podía comunicar al hombre la Palabra de Dios. Dios mismo podía hablar a los hombres - mediante Jesús la conexión de Dios con los hombres estaba restablecida... Pues Jesús era el Mediador entre Dios y los hombres.

Y Jesús enseñó ahora a los hombres que intentaran lo mismo que Él había conseguido... Él les enseñó a actuar en el amor, para que ahora preparasen de sí un recipiente para el Espíritu divino - un recipiente en que ahora se podía acumular la fuerza del espíritu. Porque ahora cada hombre podía y debería percibir la Voz de Dios en su interior, dado que el camino para esto le fue enseñado por el Hombre Jesús - El que como Hombre también tenía que alcanzar antes el grado de Amor que le garantizaba la Presencia de Dios, para que Jesús pudiera percibir a Dios en Sí mismo.

Consta que Dios habla a cada ser humano, pero nunca cuando los requisitos previos aún no están cumplidos: un corazón purificado por el amor - un corazón que ahora puede acoger en sí a Dios mismo, El que entonces también manifiesta su Presencia mediante sus Palabras...

El Alma del Hombre Jesús poseía un grado de madurez extraordinario porque el Amor le colmaba plenamente. Por eso también Dios mismo podía colmarle del todo, de modo que ahora Dios habló desde el Hombre Jesús, pero ya no era Jesús mismo El que habló. Jesús hizo por sí mismo lo que llevó a la conexión con Dios.

Jesús enseñó a sus prójimos, pues quería ayudarles a obtener el mismo éxito que su Amor le había conseguido, por lo que ante todo enseñaba el Amor... y cada vez de nuevo únicamente el Amor... De su gran Amor surgió la Sabiduría porque el Espíritu de Dios enseñó a los seres humanos mediante Jesús... La Luz del Conocimiento irradiaba del Fuego de su Amor. Jesús sabía que también los hombres estaban penetrados por la Luz del Conocimiento - si sólo ante todo realizaban una Vida de amor...

Por eso a los hombres todo saber más profundo no les fue enseñado porque esto tenía que ser el efecto de una vida en amor, sin la cual este saber queda sin la menor utilidad para el alma. Únicamente el amor es la conexión del hombre con Dios... únicamente el amor consigue que Dios tome morada en el hombre... y únicamente el Amor le motiva a expresarse.

De esta manera el hombre que vive en el amor percibirá en su interior la Palabra de Dios... estará introducido en un profundo saber... podrá confirmar que Dios le enseña... pues oye su Palabra, de modo que él mismo se ha conectado con Él mediante el amor...

El Hombre Jesús demostró a los hombres que es posible alcanzar este grado, pues les demostró el camino que de las profundidades vuelve a llevar a las Alturas... al Padre. Jesús ilustró el Amor y lo vivía, y al final coronó su Vida con su Muerte en la cruz, descargando a los hombres de sus debilidades que eran consecuencias de su pecado de antaño... para que ahora también los hombres mismos tuviesen la fuerza para ir este camino... para que ahora el Espíritu de Dios pudiera derramarse en todos que son dispuestos a seguirle... los que llevan una Vida en el amor al prójimo - una Vida de amor altruista, del cual Él en la Tierra les ha dado el vivo ejemplo...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La voluntad determina la medida de la gracia...

B.D. 6146 from 27 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

No es la medida de la gracia que está determinando la maduración del alma, sino depende de vuestra voluntad para aprovechar las gracias. Porque por muy abundantes que fluyan las gracias hacia vosotros, si no estáis dispuestos a aceptarlas y evaluarlas, son del todo ineficaces y vuestra alma no saca de ellas ni la más mínima ventaja. Así que vuestra voluntad determina el grado de madurez de vuestra alma... Como vosotros lo queréis así será el destino del alma después de vuestra muerte... Y vuestra voluntad será nuevamente influenciada desde dos lados... el mundo de la luz y también el mundo de las tinieblas tratan de ganar vuestra voluntad para sí mismos y cada uno tiene presente lo que os puede ofrecer... Luz y felicidad en el reino espiritual y también bienes terrenales que son transitorios y por lo tanto significan una esfera oscura para el alma. Y si pensaríais seriamente en lo que podéis lograr, también seríais más cuidadosos antes de tomar una decisión.

Todo, lo que os apunta hacia arriba, es gracia... todo, lo que es de ventaja para vuestra alma, es gracia... pero vosotros determináis si la gracia tiene un efecto en vosotros... A vosotros los humanos se os da repetidamente la oportunidad de hollar el camino hacia la altura, y todas estas oportunidades son gracias que el gran amor de Dios os da... Y cada vez podéis lograr un progreso espiritual si os dejáis atrapar por la gracia y ya no oponéis ninguna resistencia... entonces vuestra alma pedirá cada vez más lo que le ayudará a madurar, y la gracia de Dios fluirá hacia ella cada vez más abundantemente...

Pero es diferente con las almas que no quieren, que probablemente necesitan mucha ayuda pero que no se dejan impresionar por los dones divinos de gracia, que rechazan cualquier ayuda... que siempre mantienen sus ojos dirigidos al mundo, siguiendo atentamente todas las luces deslumbrantes allí y no sienten la suave luz benéfica de la gracia divina. Ellos reciben la misma medida de gracia que los primeros, pero no la usan... la dejan pasar desapercibida y su alma se queda en la oscuridad, no se le da ningún poder, pero que cada alma puede recibir en abundancia si la voluntad humana lo permite. Por eso uno puede alcanzar fácilmente la perfección mientras que el otro permanece abajo... aunque amplias gracias estaban disponibles para ambos. Fueron utilizadas por uno pero ignoradas por el otro, y corresponde madura también el alma o se mantiene en el estado antiguo, en las tinieblas.

La voluntad no puede ser forzada por parte de Dios y por lo tanto tampoco por los poderes llenos de luz que cuidan de las personas en la tierra... pero en su amor todavía intentan todo para cambiar la voluntad para que se vuelvan a Dios, que el hombre renuncia a su resistencia a Dios y ahora acepta con gratitud de Su mano todo lo que es bueno para él... La voluntad solo necesita ser buena, entonces el desarrollo ascendente está asegurado, entonces el hombre está rodeado de tantas buenas fuerzas que buscan transferir su voluntad a él, que es enteramente de Dios, y entonces el hombre acepta toda gracia que se le ofrezca y la utilizará según la voluntad divina, y su alma se elevará y alcanzará la perfección...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad inusual... Ayuda inusual...

B.D. 6147 from 28 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

Una necesidad insólita requiere una ayuda insólita... Es por eso que muchas cosas sucederán en el último tiempo, lo que parece extraño y lo que será reconocido como obra espiritual por aquellos que saben sobre el fin cercano y que, por lo tanto, también prestan atención a todas las señales que les anuncian el fin. Los hombres seguirán experimentando aún muchas cosas que no pueden explicárselas científicamente, pero encontrarán la explicación inmediatamente si miran todo en términos de desarrollo espiritual, si consideran tanto el punto bajo espiritual de la gente como el final que se aproxima...

Entonces les quedará claro que el amor de Dios todavía está intentando todo lo posible para despertar a la gente, para hacerla sospechar, para que tome conciencia de su responsabilidad... Si bien el éxito será de pocos, Dios ama a cada alma y no deja piedra sin remover para conquistarla. Pero si Dios también obra evidentemente, si también trata de traerse a Sí Mismo a la mente a través de apariencias insólitas... los hombres son difíciles de impresionar porque tienen explicaciones para todo, aunque estas también se desvíen lejos de la verdad... Y lo que les mueve hoy todavía, mañana habrá perdido todo atractivo e interés...

Los corazones humanos están embotados y sólo las ventajas o los fracasos terrenales pueden todavía estimularlos a pensar y actuar, pero todo lo espiritual es una fantasía para ellos, indigna de una persona pensando intelectualmente... Y así pueden suceder cosas en el universo que son completamente contrarias a la naturaleza... se les podrían dar las señales más visibles desde arriba... simplemente tomarían nota de todo, sonreían al respecto o tratarían de explicarlo de un manera natural y terrenal, pero de lo contrario no se dejarían impresionar mucho de eso...Y también estos intentos de rescate serán en vano y solo habrá escasos éxitos y, sin embargo, se sigue haciendo todo lo posible, si tan solo fuera posible que un sólo alma escaparía de la ruina eterna y encontrar su camino de regreso a Dios antes del final...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mayor desarrollo en la nueva tierra...

B.D. 6148 from 29 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

Todo lo espiritual que sea capaz de desarrollarse seguirá su camino de desarrollo, aunque cuando haya llegado el fin de esta tierra, cuando haya tenido lugar un transformación total de ella... mientras que lo espiritual que se haya mostrado incapaz de completar la última etapa de desarrollo volverá a ser reiniciado y tiene que pasar de nuevo por el curso de desarrollo de acuerdo con la ley divina, que pone todo lo espiritual en el estado que corresponde a su grado de madurez...

Y así ciertamente una época de desarrollo ha terminado, pero el ciclo de desarrollo no se ha interrumpido... Lo espiritual que aún sigue en la voluntad atada sigue elevándose continuamente hacia arriba, y también el ser humano puede subir hacia arriba en el libre albedrío y librarse finalmente de la forma... Pero también puede hundirse en virtud de su libre albedrío, y entonces tiene que volver a alcanzar la cima desde abajo. La redención de los caídos no experimenta ninguna interrupción, aunque la tierra éste ante un punto de inflexión terrenal y también espiritualmente... Sólo se restaurará nuevamente el orden divino, que fue considerablemente perturbado por el libre albedrío del hombre... Todo será trasladado donde pertenece de acuerdo a su grado de madurez...

Lo espiritual que todavía atado en la forma en las más diversas obras de la creación también un cambio en su paradero, y eso también requiere una disolución de las obras visibles de la creación y que se permita que una nueva tierra llegue a existir... La gente no cree esto y, sin embargo todo sucederá según el decreto divino, que siempre apunta sólo al desarrollo ascendente de lo espiritual, que desde lo más profundo debe llegar a Dios. Si lo espiritual en el estado del libre albedrío... como ser humano... viviera completamente en el orden de Dios, entonces nunca jamás sería necesaria una transformación total de la tierra, porque entonces el proceso del desarrollo ascendente iría de acuerdo al plan y una redención de todo lo espiritual podría tener lugar muy rápidamente.

Sin embargo, el libre albedrío humano actúa tan a menudo en contra del orden divino que esto pone en peligro todo el curso anterior de desarrollo y se requiere una y otra vez la intervención violenta de Dios para rectificar lo que se ha salido del orden .... Y esto significa siempre el final de una época de redención y el comienzo de uno nuevo, eso significa siempre una transformación de la tierra y, por lo tanto, también un desvanecimiento de todas las obras de creación y el surgimiento de creaciones completamente nuevas...

Significa una liberación de lo espiritual atado en la materia dura y una atadura renovada en formas considerablemente más aflojadas, que ahora también inician el desarrollo ascendente de este espiritual que ha estado aprisionado desde tiempos eternos... lo cual, por lo tanto, es sentido con gratitud por este espiritual como un alivio. Tal transformación de la superficie terrestre significa para todo espiritual un progreso, pero no para lo espiritual encarnado en el hombre, que ha fracasado por abusar de su libre albedrío y esforzándose constantemente hacia abajo en lugar de hacia arriba durante su vida terrenal. Este espiritual se traslada a lo que ansiaba... se convertirá en materia dura... será atado por esta, a la cual se dirigían todos sus esfuerzos y deseos... Es la justa compensación por la increíble gracia de libertad durante la encarnación como ser humano... pero que el ser humano despreció, que usó en un sentido equivocado... que se alejó cada vez más de Dios en aras de la materia, la cual ahora se convierte en su recompensa...

Y el hecho de que vosotros los humanos, estáis al borde del final de una época de redención, se os presenta repetidamente con insistencia... Con todo amor, Dios os imparte conocimiento sobre todas las relaciones, sobre la causa y el efecto, sobre las consecuencias, de un andar bien y también de un andar mal en la tierra... Él os transmite el conocimiento a través de Su Palabra, y vosotros también podéis creerla con buena voluntad... Pero Él no puede obligaros a aceptar Su Palabra como verdad... Sólo la libertad de vuestra voluntad determina vuestra fe... Él determina vuestro pensar, querer y actuar... pero por lo tanto también vuestro destino después de esa transformación... que verdaderamente puede ser glorioso en el paraíso en la tierra nueva, que también puede resultar en un tormento indecible para vosotros si seréis desterrados de nuevo en la materia... según vuestra voluntad y vuestro amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llevando la cruz con paciencia...

B.D. 6149 from 30 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

A todo ser humano se le impone la cruz, que le ayuda a su alma a madurar... Pero verdaderamente Yo no quiero que os pese demasiado, sin embargo, la carga corresponde a vuestro libre albedrío. Vosotros mismos podéis hacerla más pesada o más ligera tan pronto como os sometéis a Mi voluntad u os ponéis en contra de este. En cuanto llevéis vuestra cruz con paciencia, su carga os parecerá siempre más ligera; pero si os rebeláis contra ella, os parecerá aún más pesada.

El camino de la cruz en la tierra es necesario para vuestra alma hasta que su voluntad de amar ya no le deja sentir sufrimiento... hasta que sea agradecida por la pequeña cruz que le he puesto a llevar y que también reconoce como Mi misión, por lo que la lleva paciente y sin quejarse... Recordad, que Yo sé todo lo que os pesa y que también sé lo que es útil para que vuestra alma madure... Y aceptadlo con devoción, lo que aún está por venir sobre vosotros y por eso tiene que venir sobre vosotros porque el fin está cerca, porque a vuestra alma le queda poco tiempo para vuestra perfección...

Llevado vuestra cruz sumisamente, porque es un camino seguro hacia la altura, y podéis aligerar vuestra carga vosotros mismos si os encomendáis a Jesús, el portador de cruz, en oración sincera y le pidáis ayuda... Lo que dejo venir sobre vosotros no pesa tanto que os derrumbarais debajo de ello... Porque Yo no pongo a nadie más de lo que es capaz de soportar, pero si quiere soportarlo, esto decide cuán pesada le parece su cruz...

El final está cerca, y esto significa que la vida de cada ser humano terminará cuando llegue el último día. Pero muchos todavía están muy atrasados en la madurez de su alma y, sin embargo, aún pueden alcanzar la perfección en poco tiempo, si se lo toman en serio... sus almas aún pueden ser purificadas a través del sufrimiento y la necesidad, y esa oportunidad se da a todos donde solo existe una pequeña posibilidad de que tenga éxito... Y tomaré su destino en Mis manos y los guiaré a través del sufrimiento y la tristeza hacia su meta, en cuanto sólo se dejan guiar... tan pronto como no ofrezcan resistencia, es decir, se rebelan contra su destino, y solo se alejan más de Mí...

Llevado todos vuestra cruz con paciencia porque es solo un medio que Mi amor utiliza para ayudaros, para salvaros de la muerte, para poder daros la vida... Tomad todo agradecidamente como si viniera de Mi mano, porque no sucede nada sin Mi voluntad, sin Mi permiso, y todo lo que os sobrevenga sólo os debe llevar a Aquel, que también os puede ayudar... Todo os debe llevar a Mí, Que Yo soy vuestro Padre desde la Eternidad y también como Padre ayudaré a Mis hijos en cualquier necesidad... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ley desde la eternidad: Amor... Orden divino...

B.D. 6150 from 31 de diciembre 1954, taken from Book No. 66

Existe un ley eterna a la que todos vosotros tenéis que someteros si queréis ser felices... Podéis desviaros de ella, también podéis violar contra la ley, pero entonces también renunciáis a vuestra felicidad y os metéis en un situación donde toda armonía se suspende... donde sois infelices. Pero la ley desde la eternidad se llama: Amor... Y ahora también sabéis cuando quebrantáis la ley... cuando pecáis contra el amor. Donde hay amor hay orden, armonía y perfección... y por lo tanto también bienaventuranza...Si se ignora el amor, entonces todo lo demás será destruido, otras cualidades ilícitas surgen de la falta de amor, todas las cuales solo contribuyen a crear un estado miserable y a engendrar el mal que se multiplica constantemente y, por lo tanto, excluye cualquier armonía, que es una condición previa para la bienaventuranza...

Una vida contraria a la ley del orden divino, una vida contraria al amor, resultará en un estado caótico porque las consecuencias nunca son constructivas sino siempre destructivas... hasta que este estado finalmente alcanza un grado en el que estos efectos destructivos llegarán a ser visibles... donde entonces tiene lugar un regreso violento al orden divino, de lo contrario el caos que no se puede pasar por alto haría imposible la vida de los hombres en la tierra y por lo tanto también el objetivo principal de la creación... la maduración de lo espiritual en ella... ya no podría ser cumplido.

Pero Dios pone todo bien... Él restablece el orden tan pronto como llega el momento en que se cruzan los limites, cuando la humanidad carece de amor y, por lo tanto, ha abandonado completamente el orden divino... Pero tal salirse del orden divino es sumamente doloroso, ya que requiere mano dura para corregir lo que ha estado mal... que endereza lo que estaba torcido. Y los que sufrirán serán las personas que resistan, que se muestren completamente fuera del orden por su falta de amor... Tienen que pasar por un fuego purificador que aún puede romper su resistencia antes de que se produzca el acto de juicio... o se ven obligados a guardar el orden eterno siendo atados a la que no pueden resistir...

El orden tiene que ser restaurado en aras de la redención de lo espiritual... El amor debe reinar de nuevo en la tierra, la armonía y la felicidad deben garantizarse a los habitantes de la tierra que se someten a la ley eterna, es decir, que viven en amor y estrecha conexión con Dios, Que es el Amor Eterno Mismo... Sólo el cumplimiento de Su ley libera lo espiritual de su atadura... que, sin embargo, se sierra de nuevo alrededor de lo espiritual que viola la ley del amor en una medida, como es evidente antes del final de una período de redención... que espiritual y terrenalmente sólo se puede hablar de un caos que un día desencadena la destrucción total. Una vez más se restablecerá el orden divino para que el bien alcanza la bienaventuranza y el mal sea desterrado... Porque Dios es el Señor del cielo y de la tierra, y todo lo que ha emanado de Él debe inclinarse ante Él... Su voluntad debe ser cumplida y Su voluntad es Amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra de Dios en los hombres...

B.D. 6151 from 1 de enero 1955, taken from Book No. 66

Esta es Mi obra constante en vosotros, que sois amonestados y advertidos por Mi Palabra, que Yo transmito a todo aquel que no se aparta de Mí... Si quiero conquistaros para Mí, tengo que acercarme a vosotros, tengo que seduciros, tengo que demostraros Mi amor para ganar vuestro amor... Y es por eso que tengo que hablaros... de lo contrario no supierais de Mi amor y preocupación por vosotros... Debo mostrarme como un Padre Que se preocupa por el bienestar de Sus hijos y Que, por lo tanto, vela por ellos constantemente. Y como Padre también debo advertiros del peligro y amonestaros para que caminéis siempre a Mi lado y recorráis el camino de la tierra en Mi compañía.

Todo lo que debáis o no debáis hacer, debéis aprender de Mí para que podáis ser felices... Y por eso os hablo... debéis aceptar Mi Palabra, no importa de qué manera y en qué lugar... Tenéis que dejar que Yo os hable, lo que en primer lugar requiere vuestra voluntad en abrir vuestro oído para escucharme. Cada hombre que anhela oírme a Mí Mismo, que lee o escucha Mi Palabra, también será hablado por Mí, siempre experimentará bendición, porque Mi discurso no quedará sin efecto en su alma... Pero esto requiere primero el anhelo por Mi Palabra... Quien la escucha con indiferencia o sin interés jamás será tocado interiormente, sino que simplemente las palabras desvanecen en su oído, y entonces tampoco siente ninguna fuerza.

Quered que os hable, y la bendición será grande... Porque ahora también os diré cuál es tu tarea en la tierra, os presentaré Mis mandamientos de amor... Y si obedecéis estos mandamientos, entonces sois salvados por el tiempo y la eternidad. Sólo os pido una cosa, que Me améis sobre todo y améis a vuestro prójimo como a ti mismo... pero el cumplimiento de estos mandamientos os asegura una vida eterna en la felicidad...

Pero también debo llamar vuestra atención sobre los peligros que os amenazan en la vida terrenal... sobre las consecuencias de un estilo de vida que se lleva en contra de Mi mandamiento de amor... Por eso tengo que advertiros y amonestaros, por eso tengo que hablaros y hablaros en vuestra conciencia... Pero en cuanto Me escucháis de buena gana, sin resistencia interior, ya dais la espalda al peligro. Vosotros os ponéis bajo Mi protección y ahora os dejáis guiar de Mi mano amorosa paternal...

Pero quien Me cierra su oído está en un gran peligro, él rechaza Mi compañía y se une a otro que lo lleva hacia una meta que verdaderamente no es deseable... Pero a éste también Me dirijo, aunque en otro lenguaje porque se cierra a Mi Palabra hablada... No obstante, llamaré su atención hacia Aquel, Cuyo poder es grande y a Quien nadie puede oponerse si Él quiere afirmar Su poder...

Aquellos también serán señalados hacia Aquel, Que es el Señor sobre el cielo y de la tierra, y aunque quisieran sacudirse esas insinuaciones... tendrán que responder por sí mismos, tendrán que asumir las consecuencias de sus acciones y pensamientos cuando haya llegado el día del juicio... Pero Mi Palabra resonará hasta el final, hablaré a la gente hasta el final para que salvar a todos que Me escuchen y presten atención a Mi llamada de advertencia y amonestación. Y realmente no se arrepentirán, reconocerán la voz del Padre, a Quien ahora siguen de buena gana, porque también sienten el amor del Padre, que está destinado siempre y para siempre a sus hijos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comunión...

B.D. 6152 from 2 de enero 1955, taken from Book No. 66

Así que aceptad el pan del cielo y festejad con ello... siempre seréis alimentados por Mí, siempre podréis recibir de Mí lo que necesitéis para que vuestra alma madure... siempre se os ofrecerá comida y bebida si siempre lo anheléis... Todo el que viene a Mí para comulgar Conmigo, se saciará en Mi mesa, lo que necesite se le dará en abundancia, nunca tendrá necesidad de padecer carencia, porque Mi mesa está ricamente puesta para todos, y no rechazo a nadie, porque todos tenéis necesidad de fortalecimiento para vuestra alma, todos vosotros sólo podéis dar vida a vuestra alma si le lleváis comida y bebida, que de Mí recibís abundantemente...

Pero nadie vendrá a Mí a cenar Conmigo que no sienta amor por Mí, porque sólo el alma tiene hambre del pan del cielo que se ha formado para amar... y sólo el amor la impulsa a donde encuentra plenitud... a Mí, en Mi mesa de las ofrendas, donde puede recibir la prueba de Mi amor, donde con alegría acoge Mi Palabra, que es el refrigerio y le da fuerza y hace que su amor sea cada vez más profundo... Los que no Me aman, no se sienten atraídos por Mí, ni Mis dones les atraen, porque buscan el cumplimiento de sus deseos en otra parte... Ellos sólo buscan lo que da bienestar al cuerpo, pero no piensen en su alma.

Sin amor no hay conexión entre el hombre y Yo, y así que la comunión no puede tener lugar sin amor... ¿Comprendéis eso? Sólo el amor crea una unión... nada más... Y solo una persona que se ha vuelto amor también escucha Mi Palabra... recibe los dones de Mi amor; solo a él puedo dar el pan del cielo, solo a él puedo alimentar y dar de beber con Mi carne y Mi sangre... con pan y vino que asegura la vida a su alma... ¿Cómo podría una persona sacar la fuerza de Mi Palabra que está completamente sin amor... que se encuentra a una gran distancia de Mí...¿Cómo podría recibir de Mis manos lo que le hace feliz si no se acerca a Mí... si él crea un abismo entre nosotros a través de su falta de amor que no puede ser salvado sin amor?

Debe venir a Mi mesa, a Mi casa, donde Yo como anfitrión, donde reparto Mis dones. Pero el camino que lleva hacia Mí es siempre el camino del amor... debe tener un deseo por Mí Mismo, y Yo lo encontraré para guiarlo a Mi mesa... Y entonces podrá recibir ilimitado, para que pueda continuar su camino en la tierra fortalecido y renovado, para que alcance su meta. Le daré pan y vino que son los únicos alimentos para su alma... Le llevaré Mi Palabra, que es bendecida con Mi fuerza, le hablaré y le daré la verdad, le daré lo único que conduce a la meta, lo que asegura la vida eterna a su alma... Pan y vino... Mi carne y Mi sangre... Mi Palabra que Yo Mismo he bendecido con Mi fuerza... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aclaración completa sólo de Dios...

B.D. 6153 from 3 de enero 1954, taken from Book No. 66

Se os abrirá un área inmenso, y así, por la gracia de Dios seréis capaces de dar aclaración donde siempre sea pedida, porque además del conocimiento, también se os dará el don de poder comprenderlo todo vosotros mismos y ser capaz de explicarlo de una manera comprensible... Seréis capaces de reconocer inmediatamente dónde la gente se mueve en un pensamiento erróneo, pero como vosotros mismos captáis inmediatamente captáis los contextos y, por lo tanto, ser capaces de refutar los puntos de vista erróneos. Os llegará un amplio conocimiento y, al mismo tiempo, la capacidad de cognición, para que también podáis utilizar el conocimiento vosotros mismos tan pronto como sea posible.

Lo que el hombre se ha adquirido a través de largos estudios os llega a vosotros sin eso, pero mucho más exacta y reveladora, para que puedan cerrarse todas las brechas, que hasta ahora permitían que se acumularon los errores y, por lo tanto, se convertían en un peligro para la verdad de lo que fue enseñado a la gente como un bien espiritual... Porque Dios mismo os enseña, y verdaderamente de tal manera para que haya luz en vosotros. La gente de mente ciertamente opondrá siempre su conocimiento al conocimiento impartido por Dios, porque no consideran posible la obra directa de Dios y no quieren aceptar nada más que su propio conocimiento adquirido... Pero ellos o su conocimiento no podrían ser capaces de resistir a una prueba seria...

Un examen serio los convencería de que vuestro conocimiento no puede ser simplemente rechazado porque contiene verdades profundas, porque no podrían cerrarse a las conclusiones lógicas que revelan a un Dador Que lo sabe todo y, por lo tanto, también puede proporcionar una aclaración completa. Pero solo unos pocos hacen el intento serio, solo unos pocos están listos para un examen serio, y sobre todo el bien espiritual, que sólo tiene valor porque fue transmitido al hombre por Dios Mismo es rechazado como inverosímil porque los hombres valoran más su pensamiento intelectual y sus resultados, a menudo demasiado alto, para sopesar todos los resultados uno contra el otro sobriamente. Mucha luz podría brillar sobre ellos, pero prefieren andar a tientas en el crepúsculo y las tinieblas...

Pero a vosotros, a quienes se os permite experimentar el amor y la gracia de Dios, porque estuvisteis dispuestos a escucharlo, realmente poseéis un gran conocimiento, que aún podréis usarlo cuando se trata de cuestiones en disputa que vuestros oponentes os harán para probar la falta de fundamento de cualquier creencia en Dios, así como la incredulidad de las enseñanzas de la iglesia, que a menudo les dan un punto de ataque porque ya no son pura verdad... Entonces tendréis que intervenir y también podréis hacerlo porque no podrán asombraros porque sois sabios y podéis rebatir cada objeción con la pura verdad... aunque no podáis ganar a vuestros oponentes a través de esto, pero muchos escépticos recibirán luz a través de vosotros, que se levantarán de vuestras enseñanzas y también estarán plenamente convencidos de su verdad. Vendrá el tiempo en que el amplio conocimiento traerá bendiciones; Se acerca el tiempo en que podréis anunciar la obra de Dios en vosotros...

Se acerca el tiempo en que la verdad se abrirá camino, en que a muchas personas todavía se le mostrará un camino lleno de luz, que ahora recorren voluntariamente, porque lo reconocen como el camino de la verdad que les guiará a la meta correcta...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Humildad .... Arrogancia ....

B.D. 6154 from 4 de enero 1955, taken from Book No. 66

La humildad es la forma más fácil de llegar a Dios, pero la arrogancia es el camino que se aleja de Él. Porque la arrogancia es parte de aquel que una vez cayó, que quiso reinar y ya no reconoció a Dios, que se elevó por encima de Él y, por lo tanto, se sumergió en lo más profundo .... pero la humildad reconoce a Dios y se inclina bajo Él .... Ella se esfuerza hacia Él y no se siente digna de Su cercanía .... y es por eso que una persona humilde encuentra el placer de Dios, Él Mismo se inclina hacia él y lo levanta, le da gracias sobre gracias y continúa ayudándole a alcanzar la altura ....

Y ahora vosotros, los humanos, vais a entender que una persona arrogante nunca puede llegar al Padre porque él mismo crea una barrera entre él y Dios .... Él mismo no se cree estar en un nivel bajo, estar convencido de su valor de que no necesita ni pedir ni agradecer, tanto a Dios como al os demás seres humanos .... se siente sublime y, por lo tanto, tiene las manos vacías, porque no pide piedad y tampoco la usa, si se le ofrece .... porque no cree que lo necesite. Y, por lo tanto, en su arrogancia tampoco recibirá gracias.

Un niño humilde agrada al Padre, pero un niño complaciente no lleva amor para Él y, por lo tanto, no puede reclamar el amor del Padre, que se expresa en el don de la gracia .... pero cuán rico es un hombre humilde, a quien Dios Mismo Se dirige en Su amor y lo considera con todo lo que necesita .... en la humildad está el reconocimiento de Dios como Creador y Padre de la eternidad .... en la humildad también está la confesión de la culpa anterior .... un niño humilde se siente infinitamente distante del Padre y reconoce, por así decirlo, su estado imperfecto, su indignidad para disfrutar la cercanía del Padre.

Pero un hombre que reconoce su culpa y su deficiencia busca ayuda y perdón. Él nunca creerá de mente arrogante de estar en el derecho o caminar correctamente en la tierra .... él siempre reconocerá su propia insuficiencia y, por lo tanto, le rogará suplicante al Padre para que el Padre tome a Su hijo y tenga piedad de él .... entonces reconoce a Dios como su Padre desde la eternidad, se aleja del que lo había arrastrado a las profundidades .... quiere subir hacia arriba nuevamente, y también logrará su objetivo, porque a un hombre humilde se da gracias ricamente, que le proporcionan la fuerza en el camino hacia arriba .... a Dios, de Quien una vez comenzó, pero Le juzgó mal y por eso pecó contra Dios.

Un hombre humilde recibirá gracias sin medida, pero a un hombre arrogante se le debe negar las gracias hasta que deje de lado su arrogancia, hasta que humildemente se doblegue en el conocimiento de su debilidad e imperfección .... solo el camino de la humildad conduce a Dios .... solo el humilde encuentra gracia con Él, porque está cerca del corazón del Padre y Le confiesa de todo corazón .... Amén

Traducido por Meinhard Füssel

No existe una condenación eterna ....

B.D. 6155 from 5 de enero 1955, taken from Book No. 66

No existe una separación con Dios que es para siempre, no hay ninguna condenación eterna, ninguna muerte eterna .... Porque el amor inmenso divino lo elimina, lo cual acepta a cualquier ser, tiene misericordia con cada ser, aunque ha caído muy profundamente, y que no dejará a Su adversario para siempre lo que fue creado del amor. Pero hay separación de Dios por tiempos eternos, pero nunca fue la voluntad de Dios, sino la voluntad del propio ser .... entonces no se puede hablar de una condenación por parte de Dios. Si el ser se encuentra en una distancia muy grande a Dios es por su propia culpa, su propia voluntad, y puede disminuir en cualquier momento esa separación, puede volver en cualquier momento hacia Dios, porque Dios le ofrece cualquier ayuda, mientras el ser mismo sólo quiere volver hacia Dios por su voluntad .... El estado infeliz se lo crea el ser por sí mismo, y el estado infeliz consiste en la falta de luz y fuerza, más alejado se encuentra el ser de Dios, porque rechaza el amor divino, lo cual contiene luz y fuerza para el ser .... Pero el amor de Dios se esfuerza continuamente para llamar de vuelta a la vida al ser muerto por falta de fuerza .... el amor divino siempre está preparado para transmitir al ser fuerza y luz, pero siempre bajo el seguimiento del orden eterno, la ley que está establecida con Su perfección .... Y por esta razón el plazo del alejamiento a Dios para el ser puede durar eternidades .... el término “eternidad” no está incorrecto del total, solo se entiende que no es un estado que no termine “jamás”. Para el ser que se ha separado de Dios existe siempre la oportunidad de poner fin a su estado infeliz, porque nunca se encuentra solo del todo, sino es perseguido siempre por Dios con Su amor .... Siempre se le ofrecen posibilidades de salvación, y siempre depende de su voluntad libre aprovecharlas .... Porque el amor divino es ilimitado, no es rencoroso, siempre está preparado para salvar, dar felicidad y bendición, porque siempre se trata de Sus criaturas, las cuales fueron llamados ataño a la vida por Su fuerza de amor .... y que Él nunca le deja atrás jamás, aunque pasen tiempos eternos .... Pero es imposible devolver a un ser una vida llena de luz y fuerza que se cierra el mismo contra la fuente del origen de luz y fuerza .... La voluntad libre es la señal de todo lo divino, y apagar a la voluntad libre significa quitar la deidad al ser .... dejarlo imperfecto para siempre y con esto eternamente infeliz .... pero no hay una infelicidad que fuese voluntad de “Dios” .... Dios quiere crear a Sus criaturas felicidad eterna, y por esto Él les deja a su voluntad libre, a consecuencia el ser puede determinar por sí mismo sí y cuanto tiempo se mantiene alejado a Dios o sí pide por el amor de Dios y Su presencia .... Pero ningún ser se queda para siempre expulsado por Dios, porque Su amor es tan fuerte que todo volverá un día hacia Él lo que salió hace mucho de Él ....

amén

Traducido por Bea Gato

Intercesión por las almas en la oscuridad ....

B.D. 6157 from 7 de enero 1955, taken from Book No. 66

Tendré misericordia con todos los que Me confíen su amor .... Hay gran necesidad en el reino del más allá, especialmente para aquellas almas que no tienen defensor en la tierra, que son olvidadas por la gente o que se han ganado tan poco amor que sólo se piensa en ellas con desagrado. Todas estas almas tienen un destino amargo, están en una oscuridad atormentadora y completamente sin fuerzas, por lo que no pueden ayudarse a sí mismas y dependen de recibir ayuda. Recogen lo que han sembrado, y su destino no es injusto, no es inmerecido, pues tales almas no pueden esperar otra cosa que lo que han adquirido para sí mismas en la vida terrenal, en la que carecían por completo de amor ..... Sin embargo, también deben ser ayudados, y el amor que les falta debe ser ofrecido desde otro lado .... pero que también acepto y cuento a favor de esas almas .... Todo el amor que se les regala a estas almas ahora les llega como fuerza que ahora pueden utilizar según su voluntad. Pero un alma que recibe suministro de fuerza a través del amor que se le da también conoce el propósito para el que lo recibe, y está tan agradecida por la ayuda que se esfuerza con entusiasmo por aumentar la fuerza .... que luego también utiliza a su vez para trabajar con amor. Nunca rechazará el amor de una persona, mientras que a menudo se resiste a los mismos esfuerzos por parte del mundo de la Luz porque no tiene fe en lo que le dicen, ya que los seres de la luz se presentan ante ellos en la misma condición y, por tanto, no son escuchados. Pero la gente en la tierra, especialmente los que estaban cerca de ellos, logran mucho más, porque esas almas infelices miran hacia ellos porque ven la fuerza del amor que emana de ellos como un rayo que es una bendición para ellos .... Ustedes, los humanos, tienen un gran poder sobre esas almas en la oscuridad si las recuerdan con amor .... si quieren ayudarlas .... Porque eso lo sienten y tienen confianza en ustedes y también les escuchan si ustedes les reprochan o les anuncian el Evangelio. Y por muy terca que sea un alma, por muy ciega e ignorante que sea .... tu amor cambia este estado, te entiende inmediatamente si tus pensamientos están llenos de amor, y entonces también acepta .... Sin amor no hay progreso, tanto en la tierra como en el reino espiritual .... sin amor no hay redención del abismo .... Y Doy a las almas en las tinieblas la gran gracia de que el amor que se vuelve hacia ellas desde la tierra es reconocible como luz .... como luz que les da esperanza y nunca brilla en vano .... Aquellos que recuerdas cuya adversidad te impulsa a pedir ayuda, en verdad no están abandonados, porque lo que Me das a través de tu amor por esas almas también lo reparto y además encargo a Mis mensajeros en el reino espiritual que ayuden de manera especial .... Y no será sin éxito. La gente piensa poco en las almas del reino del más allá .... La creencia en una continuación de la vida no está muy extendida, y por eso las conexiones también se cortan para la mayoría de la gente, la preocupación por el bienestar espiritual no les ocupa, y sólo unos pocos pensamientos les siguen .... También es oscuro alrededor de la gente en la tierra, y las almas no regresan allí donde no encuentran nada que sea bueno para ellas .... Acuérdate también de las almas que están sin intercesión, llámalas a ti en la voluntad de ayudarlas, deja que tu amor también irradie en la profundidad, pues un alma siempre se aferrará a este rayo de luz y ascenderá, y vendrá a ti desde donde la luz brilló para ella .... Dale lo que le falta .... Luz y Fuerza .... Acércale Mi Palabra y ya habrás conseguido traerle la salvación, porque Mi Palabra tiene tal poder que siempre desea escucharla y, por lo tanto, siempre permanecerá donde se le ofrezca el alimento y la bebida que tu amor pueda hacer accesible a ella .... Y esas almas redimidas te lo agradecerán eternamente ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

ETERNAMENTE SUENA LA PALABRA DE DIOS

B.D. 6159 from 9 de enero 1955, taken from Book No. 66

YO os he prometido estar con vosotros hasta el fin del mundo y eternamente sonará por eso Mi Voz en vosotros, en Mis criaturas como señal de Mi presencia; siempre se producirá esta unión entre vuestro Dios y Creador eterno y vosotros, sus seres, procedidos de El. Eternamente se expresará en vosotros Mi amor al hablaros, porque El en un principio, sentía la mayor dicha al poder relacionarse con Sus criaturas por la Palabra; también porque la dicha de todas la criaturas consiste eternamente en eso: recibir de Mí la fuerza firme de amor que llega y se expresa en Mi directa exhortación.

Yo Mismo me exteriorizo en la Palabra, os transmito a vosotros Mis pensamientos, hallando ahí Mi felicidad al causar en vosotros el mismo efecto, de tal modo que el intercambio entre Padre e hijo tiene lugar, lo cual, ya de por sí, es dicha. Cuanto más perfecto es el ser, tanto más clara suena Mi Voz en su corazón. Espiritualmente entendido: el ser estará inducido en los más lúcidos conocimientos, en la misma voluntad y modo de razonar que Yo, con Quien está unido debido a su perfección.

Pero también puede oírme el ser que está en un grado inferior de madurez, si como ”autoconsciente de su yo“ establece la unión Conmigo, sólo que el grado de dicha es también menor. Mas así que el hombre se une de nuevo a Mí, es un ser llegado a la vida. El estado de la muerte se ha superado, el hecho de oír Mi Palabra excluye la muerte.

Hay muy pocos hombres que sepan que su Dios y Creador quisiera hablarlos, y que lo percibirían bien si llevaran un modo de vida según Su Voluntad. Poca gente experimenta la bienaventuranza de una expresión directa al acercarse a El mediante una íntima relación. Cuando esto se hace saber al prójimo, les parece increíble, riéndose de aquellos que en tal conocimiento los han puesto. Pero Mi Palabra prevalece aunque el cielo y la tierra desaparezcan. También esta promesa Mia la interpretáis, por lo general, de otro modo, creyendo que la ”Palabra escrita“ se mantiene inalterable. Mas precisamente por ese motivo es preciso que Mi Palabra sea, siempre de nuevo, dirigida a la tierra, ya que la voluntad libre del hombre no conserva nada inmutable para que garantice la pureza de la Palabra que una vez le fué dada.

No obstante, esta promesa Mía tiene un significado más profundo aún: ”Mi Palabra prevalecerá”, significa y testifica eternamente la unión Conmigo de todo lo creado, eternamente por siempre, podrán oírme Mis criaturas. Esa es su dicha, que les hable Yo directamente, que sepan constantemente acerca de Mi Voluntad y sean así portadores de la misma Voluntad; que puedan comunicarse con su Dios y Creador, igualmente como se relacionan los hijos con su padre. El entendimiento más profundo, la mayor sabiduría, y conforme a la Verdad el conocimiento que los llena, los hace infinitamente felices.

Eso todo es el resultado de un intercambio Conmigo a través de la Palabra, Si Mi Palabra no pudiera sonar en todo ser, no habría verdadera vida, pues Mi Palabra es en principio la Vida, la fuerza y también la bienaventuranza, a no ser así, Yo sería un Dios inconmensurablemente lejano, inaccesible a Mis criaturas; ninguna ocasión existiría para ponerse en comunicación con El, y nada surtiría efecto tampoco.

”Yo estoy con vosotros hasta el fin“. Sin Mí y Mi presencia no seríais más, a no ser que aún pertenezcáis a Mi adversario, en cuyo ámbito Yo no penetro, porque vuestro regreso a Mí tiene que suceder libremente. En cuanto os hayáis deshecho de él, y os dirijáis seriamente a Mí, sonará Mi Palabra también en vosotros, Primeramente por cierto, muy tenua, como la voz de la conciencia, pero continuamente percibiréis Mi Voz, si vosotros mismos os entregáis a Mí del todo;de tal forma que os sentiréis interiormente apremiados de hablar Conmigo mentalmente. Después vendrá también una repuesta, la cual no reconocéis como tal al principio, sino como el fruto de vuestro pensamiento,os parece ser; pero cuanto más os apartéis del mundo y me busquéis sólo a Mí, más fuerte sonará en vosotros Mi Voz; la fe en esta exhortación Mía, esperándola conscientemente, os puede capacitar para percibirla.

¡ Entonces me oiréis, ! Depende del grado de desarrollo de vuestra alma, depende únicamente del grado de vuestro amor, de que manera me percibís a Mí y a Mi Voz. Al querer pertenecerme, avanzáis constantemente, y no se os omitirá Mi Palabra, Yo estaré y permaneceré con vosotros, siempre y eternamente os hablaré. Vuestra felicidad aumentará permanentemente a causa del intercambio permanente Conmigo a través de la Palabra.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Solo la unión con Dios da fuerza en los tiempos aproximados ....

B.D. 6164 from 14 de enero 1955, taken from Book No. 66

Tenéis que uniros cada vez con más intensidad a Mi, porque con más fuerza y poder se verá a Mi voluntad más cerca está el final .... El mundo estará metido en disturbios aunque con otros acontecimientos .... y con todo lo que pasa, los hombres podrían huir hacia Mí, podrían buscar en Mi consuelo y ayuda y con el enlace conmigo soportar todo más fácil o disminuir las consecuencias .... Pero no todos buscan la unión conmigo, porque les falta la creencia en el poder, la cual puede ayudar únicamente y en el amor que quiere ayudar .... Pero aquel que se quiere unir a Mi, Yo le soy la protección y guardián en toda angustia .... Aquel que se junta conmigo no tiene que preocuparse desde este momento, porque Yo me preocupo por él .... y muchos son empujados hacia Mi, porque estan metidos en mucha presión, por parte por influencia humana-satanica o por parte de accidentes de mala suerte, por catástrofes de todo tipo, por acontecimientos del destino que meten a los hombres en miedo y que facilitan el camino hacia Mi .... pero la mayoría de la gente se queda sin impresionarse de todos los acontecimientos y de toda angustia que solo dejo caer encima de los hombres para que cambien de mente. Solo están preocupados de eliminar los daños surgidos lo más rápido posible sin preocuparse de Mí mandamiento de amor .... A coste de los semejantes levantan todo lo que Mi voluntad les quitó, porque en Mi en Mi poder no creen, y el amor egoísta rellena todo su ser. Aquellos nunca querrán reconocer la mano de Dios en cualquier suceso vivido, más bien me van a negar, no van a admitir a un Dios creador, porque la destrucción de la creación les parece prueba suficiente. Montan a un abismo .... La distancia entre ellos y Mi es eterna, se encuentran todavía en el reino de Mi adversario que lia a todos sus sentidos y pensamientos y no les deja llegar al reconocimiento de la verdad. Solo aquellos que se unen a Mí a través de su corazón reconocerán Mi plan de salvación eterno, y entenderán todo lo que ha venido últimamente sobre la humanidad .... se atienden a Mi y seguramente nunca les abandonaré, escucharé a cada de sus llamadas que sale desde el corazón miedoso, y les pasaré fuerza para que los Míos no se lo pasen tan mal de lo que tiene que ocurrir a los semejantes de la tierra por su bien .... Y se le verá en ellos lo que pueda hacer y realizar una creencia profunda .... Una y otra vez encontrarán una salida, sacar cada vez fuerza de pasar todo .... Porque Yo no les abandono, mientras se unen íntimamente conmigo .... Y van a sentir a Mi presencia y dar testimonio Mío ante los semejantes en cuando se los pida ....

amén

Traducido por Bea Gato

La divulgación de la doctrina divina del amor ....

B.D. 6165 from 15 de enero 1955, taken from Book No. 66

Todos vuestras preocupaciones solo se concentran en la divulgación del evangelio, la doctrina divina del amor .... Se trata de nada más que del cambio del hombre al amor .... Y solo tienen que saber de esto, que los mandamientos del amor hacia Dios y hacia el semejante se tienen que cumplir para llegar al reto de la vida terrestre .... la entrada después de la muerte al reino de la luz a la bendición eterna .... Pero los hombres no creen en una vida avanzada, a pesar de esto deberían llevar una vida en amor, porque ya tendrían la prueba de lo que no pueden creer, porque les falta el amor. Cada hombre tiene que admitir que su conocimiento es pésimo, que está delante de misterios no solucionados referente al objetivo y propósito de su vida terrestre y la creación .... Y a cada hombre solo puedo dar un consejo serio de encender el amor dentro de sí mismo, porque puede que su interior se ilumine y se aclare, porque entiende de repente más cosas que sin amor no le es entendible .... Cada hombre debería hacer esta “prueba” .... y nunca se arrepentiría de haber seguido Mi consejo, porque solo a través del amor puede conseguir lo que le haga feliz ya en tierra y en la eternidad. El amor es la llave al conocimiento, el amor es el portal al reino de la luz .... el amor es todo, luz y fuerza y felicidad .... por eso siempre se debe predicar el amor lo cual el hombre Jesús tenía como contenido de Su doctrina cuando andaba por la tierra. Sabía de las consecuencias de una vida en amor, sabía de la penuria de los hombres que andan sin amor por la vida, sabía de la oscuridad espiritual y que solo se puede romper por obras de caridad, porque el amor mismo es la luz que brilla claramente también por la noche más oscura .... Por esto Él ha vivido una vida de amor ejemplar para los hombres y les ha animado para repertirlo, por esto Él mandaba Sus discípulos al mundo con la orden de predicar el evangelio .... Él siempre predicaba el amor y enseñaba a los hombres el camino hacia la verdad y la vida. Los hombres se encuentran en la noche más oscura, viven con pensamientos liados, en la equivocación y por esto en la muerte espiritual .... Hay que hacerles entender siempre la vanidad de su vida si viven sin amor .... y que pueden llegar a lo más alto si se transforman .... si piensan solo en lo que la doctrina del amor les enseña y si lo han vivido como tal. La oscuridad aumenta cada vez más, más se acerca al final, porque el amor se enfría cada vez más entre los hombres. Y por eso se tiene que hacer de todo para llevar a los hombres al camino correcto, al camino del amor que se tiene que pisar para llegar a la vida .... Debe animar a los hombres para ayudar donde haga falta, a la paciencia y la misericordia .... deben mirar a la necesidad del semejante y no pasarlo de alto, deben servirles mutuamente con amor, deben esforzarse de proteger al semejante ante daños y verle como un amigo y hermano que tiene derecho a un cuidado cariñoso .... Porque todos los hombres son hijos de un padre .... y por el bien del padre deberían amarse mutuamente y cumplir con esto el reto de su vida terrestre, transformar su ser, cambiar el amor egoísta en amor semejante para conseguir la madurez del alma que hace falta para una vida en la luz para una vida en la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Voluntad libre .... Orden divino .... Condición restringida ....

B.D. 6166 from 16 de enero 1955, taken from Book No. 66

En un tiempo eternamente largo de desarrollo, tu alma alcanzó el grado de madurez que le permitió encarnarse como un ser humano, que ahora como tu verdadero yo también es consciente de sí misma y que ahora puede recorrer su vida terrenal en libre albedrío .... ciertamente con una tarea, pero sin estar obligado a cumplirla. Ustedes los humanos deben saber lo que significa el libre albedrío para cada ser .... deben saber que debe permanecer con ustedes porque es la característica de las criaturas de origen divino .... En vuestro tiempo de pre-evolución este libre albedrío estaba ciertamente atado, pero sólo porque ustedes mismos renunciaron a su divinidad, porque en el libre albedrío se alejaron de Mí, vuestro Dios y Padre de la eternidad .... y que así se desdivinizaron ustedes mismos .... Y, por lo tanto, he atado tu voluntad para hacer posible un retorno a Mí .... Sólo te ayudé atando tu voluntad para que pudieras volver a usar el libre albedrío en el Orden Divino, lo cual no era posible antes en el estado de desarrollo. La voluntad de ustedes una vez fue por un camino equivocado .... Lo dirigí de nuevo según Mi voluntad .... La esencia del ser siguió en el estado de compulsión el camino de Mi Orden Eterno. Pero no debía permanecer sin libre albedrío para siempre, porque debía volver a ser el ser divino, como lo fue una vez, lo que también incluye irrefutablemente el libre albedrío. Su existencia como ser humano ahora es dada al ser para probar su voluntad .... el pecado anterior de usar mal su libre albedrío debe ser reconocido en el estado de libre albedrío, y a través del uso correcto de la voluntad la deificación debe ser alcanzada de nuevo .... El ser debe esforzarse voluntariamente hacia arriba como una vez cayó voluntariamente .... El libre albedrío es, por tanto, la explicación de muchas cosas que les parecen incomprensibles a los humanos .... Aunque Yo siempre puedo ayudarles y también lo hago de todas las maneras .... pero ustedes mismos deben llevar a cabo la transformación de vuestro ser en criaturas divinas, de lo contrario nunca se podría alcanzar ese grado que es un prerrequisito para la deificación .... Pero Yo quiero ganar hijos, no quiero dotar a criaturas sin voluntad de habilidades que tengan que usar según Mi voluntad .... Mi objetivo es tener hijos a mi alrededor que sean capaces de crear y trabajar con total libertad, cuya voluntad coincida totalmente con la Mía pero que, sin embargo, sea libre .... Mi objetivo son creaciones dichosas, llenas de luz y poder que, en libre albedrío, se esfuerzan y alcanzan su dicha, su luz y su fuerza en el libre albedrío y que, para ello, tienen que pasar por la vida terrenal como ser humano a fin de superar su prueba de voluntad en ella .... a quienes ahora ciertamente apoyo constantemente, pero que nunca actuaré de manera coerciva sobre ellas porque esto haría imposible la libertad y la dicha eternas .... Te dejo el libre albedrío, pero te ayudo constantemente a utilizarlo correctamente y siempre te será posible alcanzar tu meta. Por esta razón, la vida terrenal es de máxima importancia para todos ustedes, ya que determina su estado en la eternidad, que ustedes mismos se crean por su propia voluntad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El Nombre Jesús vence al demonio

B.D. 6169 from 19 de enero 1955, taken from Book No. 66

En mi Nombre Podéis mandar al demonio que se aleje, y estaréis liberados de él. Pues tenéis un remedio seguro: el Nombre de vuestro Señor y Salvador que, pronunciado con plena fe, ejerce una Fuerza intensa sobre todo lo malvado, sobre fuerzas que os acosan - fuerzas que actúan por encargo de aquel que es mi adversario. Si les oponéis la Fuerza de mi Nombre, las fuerzas malvadas os tendrán que dejar en paz, porque estas rehúyen mi Nombre para evitar que los toque la destrucción... De modo que siempre solamente tenéis entregaros al Salvador divino y Redentor Jesucristo... sólo tenéis que llamarme a Mí o desear que Yo esté con vosotros para protegeros de lo malvado, y nada de malvado podrá acosaros porque mi Voluntad se opone a toda clase de fuerzas que os quiera causar daño - siempre presupuesto que vosotros mismos queráis ser Míos... que tengáis la firme voluntad de ganarme a Mí mismo y mi Complacencia, de modo que me anheléis conscientemente...

Aunque conste que precisamente entonces mi adversario os atacará con más ímpetu pues procurará con todos medios a apartaros de Mí y os presentará su reino como algo deseable... se os acercará detrás de una máscara, y todo lo que querrá de vosotros os lo hará tan apetecible como posible para ofuscaros, para que creáis que esto no es perjudicial para vosotros. Él ya encontrará los medios adecuados para seduciros, pero mientras vosotros anheléis la unión conmigo, seguro que le descubriréis a él y también sus intrigas.

Cuando vosotros mismos tenéis dudas o os sentís amenazados por mi adversario, siempre conviene que llaméis por Mí... siempre debéis pronunciar el Nombre Jesús con todo fervor. Sólo que no debéis desplazarme de vuestro corazón, porque entonces el adversario no tiene dificultades y vosotros sucumbís a sus intenciones.

Vosotros mismos frecuentemente sois demasiado débiles para oponerle resistencia, y por eso debéis pedir ayuda de Aquel que le conoce y que es su Señor... Una llamada fervorosa os libera del adversario; y si el Nombre Jesús está pronunciado con profunda fe, entonces produce Milagros. Porque en Él me llamáis a Mí mismo - vuestro Dios y Padre desde toda eternidad... El que verdaderamente no os cederá a aquel contra quien lucha por vuestras almas - si vuestras almas mismas me anhelan...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La falta de fe en un final ....

B.D. 6174 from 24 de enero 1955, taken from Book No. 66

La humanidad no quiere creer que se encuentra tan cerca de un final, no quiere creer que sucederán sucesos que le parece increíbles, que va a empezar una nueva época, un tiempo con totalmente otras dimensiones, un tiempo con paz y harmonía .... no quedará nada que os acordaría a las luchas en la tierra que se adelantan a la nueva época. También es difícil para la humanidad de creer en una recreación total de la superficie de la tierra, en una apocalipsis .... porque se encuentran metidos en sus vidas muy lejos de lo espiritual así no se pueden aclarar las relaciones. No saben que un cambio es necesario y que ellos mismos ha dado la ocasión por su falta de fe, por su estado sin espíritu .... Sólo sus pensamientos diarios los mueve y piensan que la tierra es indestructible .... y aún lo vivirán como los cambios terrestres y espirituales pasarán .... de hecho de que cada destrucción terrestre tendrá consecuencias a nivel espiritual que también cambiará a nivel de su estancia ....

La humanidad vivirá en lo que no quieren creer .... pero la creencia en ello les va a mover a cambiarse de forma de que no tendría que temer los cambios porque no la dañarán .... en cambio los semejantes que no tienen fe les tocará profundamente sin la posibilidad de defenderse contra el final aproximado .... Las señales se acumulan y cada uno podría contemplarlas .... La pena se está haciendo más grande...los hombres se despertarán de su tranquilidad .... los pensamientos de cada uno de vosotros será derrumbado por los sucesos de todo tipo ....La naturaleza avisará a los indiferentes .... el destino se presentará muy cruel, pero nunca sin razón .... Todo debe servir para despertar a los hombres de su estado indiferente para que recurrirán a los pensamientos referente a lo aproximado de lo que tienen conocimiento pero en lo que no creen ....

Y a todos prestaré ayuda en encontrar la fe en un fin ....pero ningún hombre tendrá manifestaciones tan obvias que estará forzado en creer en la verdad .... Cada uno podrá creerlo en cuando persiga el estado espiritual de la humanidad .... cada uno que no contemple los hechos solamente del enfoque material sino también lo relaciona con el estado espiritual de la humanidad .... cada uno que apenas crea en un Dios que conmueve el destino del hombre .... creerá más fácil en un final que en un progreso del presente que no llegará a un buen fin. La apocalipsis llegará y bien para el que se ha preparado para perder su vida antes de lo pensado .... El ganará más de lo que perderá y el no será perdido .... amén

Traducido por Bea Gato

Señales de actos rabiosos antes del final ....

B.D. 6178 from 28 de enero 1955, taken from Book No. 66

Si prestáis atención a todos los sucesos a vuestro alrededor, pronto vais a entender quien reina en el mundo, y también vais a entender que reto persigue: arrastrar a los hombres hacia el abismo, impedir que lleguen a un reconocimiento auténtico .... impide actos de amor .... Pero en un tiempo aproximado sus tramas se verán claramente y muchos hombres empiezan a escuchar y contemplar, porque él deja caer su máscara y sin remordimiento sigue de una manera que habla claramente contra él. Pero todo esto son señales de un final aproximado, durante el cual el adversario de Dios trama de forma despreciable, durante el cual todas las fuerzas del infierno se liberan, que influyen a los hombres de la tierra de forma que encuentran muchos seguidores y que van hacer todo lo que quiera .... que dañan de cualquier modo sin tener mala conciencia a sus semejantes .... que tampoco no se asustan a entregarlos a la muerte, porque están bajo control completo de Satanás. Pero esto fue anunciado ya hace mucho tiempo atrás para que los hombres reconozcan los tiempos en que viven. Pero vendrá el día en el cual él va a ser atado, cuando sus crueldades van a tener un fin, cuando se le va a quitar todo su poder para ser atado para que ya no pueda actuar de mala manera .... El día llega .... en esto deben pensar también los hombres que sufren bajo su reino, porque se les dará la redención. Pero también aquellos deben pensar en esto, que el día de las represalias viene para los que han servido a él, porque van a compartir su destino, porque su voluntad les ha convertido en sus servidores y tienen que responsabilizarse por esta voluntad. Y mientras os molesta esta injusticia no tenéis que temer que os pueda dañar. Porque mientras tanto vuestra voluntad busca lo bueno no estáis bajo su control. Todo lo que va en contra del amor es su maniobra, aunque se oculta ante los ojos de los semejantes .... Esforzados de pensar y actuar siempre justo, y vais a ser videntes de ojo y vista frente las medidas que se declaran bajo el manto de la justicia, porque aquel que os quiere hacer el mal entiende camuflarse .... Pero no consigue nada entre aquellos que buscan a Dios y que intentan vivir según Su voluntad, porque aquellos comprenden su juego y se alejan de él, se mantienen honestos y justos y no se dejan liar por él .... Tiene que llegar al límite y va a vivir como consecuencia la atadura que le hace imposible cualquier otra acción ....

amén

Traducido por Bea Gato

La advertencia divina de la transitoriedad de los bienes terrestres

B.D. 6179 from 29 de enero 1955, taken from Book No. 66

Al hombre hay que intentar hacer razonable la transitoriedad de la materia terrenal antes de que preste atención a lo que es inmortal. La vida terrestre llena sus pensamientos, porque le enfrenta con tareas y cumplimiento de obligaciones, las cuales siempre le ocupa su mente .... Y sería insaciable si todo fuera duradero, porque podría aumentar cada vez más sus bienes y no existiera un límite de sus deseos y anhelos .... Pero como la materia es transitoria, siempre está forzado a moverse para recibir estos bienes y lo que igualmente puede ocupar toda su mente, pero también la mortalidad le da la oportunidad de pensar diferente .... que le parece inutil de concentrar toda su energía vital en estos bienes .... que tenga ganas de obtener bienes que son inmortales. Solo la conciencia sobre la nulidad de bienes terrenales le puede empujar a buscar bienes espirituales .... o cazará cada vez más a bienes transitorios, porque no tiene durabilidad .... Y a pesar que el hombre pueda mantener sus bienes terrestres y aumentarlo sin que se lo quite, el pensamiento en la muerte le debe ser un aviso, que se suelte a tiempo de lo que va a perder por la muerte .... Dios arregla todo en la vida para que el hombre pueda aprender a despreciar con facilidad el mundo y sus bienes y que puede juntarse en sus pensamientos a un mundo diferente .... Pero su mente y sus pensamientos no se dirigen forzosamente a este otro mundo .... el hombre está libre de qué mundo se deja captar .... Y bienes terrestres van a tener una fuerza mayor, porque se pueden tocar y son visibles, mientras bienes espirituales dejan poca impresión, porque aparentemente tienen poco valor .... y solo lo tendrán si se puede soltar de bienes terrestres. Si cada hombre pudiera pensar que ya el día siguiente pudiese ser el último para él, entonces los bienes terrestres y su adquisición le pareciera completamente sin sentido, y se prepararía un poco más para el tiempo después .... Pero cualquier pensamiento en la muerte apartan como “todavía prematuro” y solo se alegran de las cosas terrestres y sus bienes. Y por esto se les pone a los hombres cada vez más la muerte ante sus ojos más se acerca el final .... Hombres serán quitados del medio de la vida para apuntar una y otra vez a los semejantes a la transitoriedad, para que se ven obligados de pensar una y otra vez en su propia despedida .... Se les enseña tan obviamente que poca seguridad debe tener cada uno referente a su propia vida .... y se destruye propiedad una y otra vez, bienes terrestres caen víctima de la destrucción por diferentes catástrofes .... Siempre y por todos lados se avisa a los hombres de lo esencial, a la vida constante, que cada uno puede conseguir si lo desea seriamente .... si busca a bienes espirituales, los cuales tampoco la muerte le puede quitar, los que le siguen al reino del más allá, cuando ha venido la hora de su muerte .... Cada hombre debe buscar tesoros espirituales, entonces tampoco la muerte no le va a asustar; entonces ha sido ganador sobre la muerte, porque le espera una vida eterna en el reino espiritual, la cual le hará indeciblemente feliz y tiene duración para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La vuelta voluntaria a Dios en amor ....

B.D. 6180 from 30 de enero 1955, taken from Book No. 66

A todos quiero aceptar si volvéis por vosotros mismos. No os rechazaré, porque os espero lleno de amor, y Mi reto es que se establezca una unión eterna conmigo .... Así mismo me acercaré a vosotros si reconozco vuestra voluntad dentro de vosotro que queréis venir también. Un tiempo eternamente largo ya estáis alejados de Mi .... y se queda así si no anheléis a Mi cercanía, porque de vosotros tiene que salir el deseo de la aproximación a Mí .... Yo mismo siempre estoy preparado para aceptaros, pero Mi voluntad, Mi amor hacia vosotros no vale nada para la unión entre nosotros, sino vuestra voluntad tiene que empujarnos hacia Mi, porque vosotros dejasteis el amor detrás hace mucho tiempo mientras Mi amor seguía sin cambiar. Así no fui Yo que os rechazaba sino vosotros os alejasteis .... de hecho sois vosotros que os tenéis que acercar y no os voy a rechazar, sino encontrar un apoyo grande .... porque Yo os quiero y anhelo vuestro retorno. Sabiendo esto ahora, Yo sé de cualquier movimiento hacia Mí dentro de vosotros, podéis levantar tranquilamente vuestras manos hacia Mi, solo hace falta vuestra voluntad para que Yo os acepte y podéis sentiros apoyado por la mano del padre cariñoso y que os guiará por camino correcto .... Solo vuestra voluntad tiene que estar preparada, entonces podéis creer convencidos que vais a llegar al reto .... la unión conmigo. Porque solo esta voluntad necesito para poder guiar a partir de entonces como vale para la mejor bendición de vuestro alma .... Pero esta voluntad tiene que ir en serio y no solo expresarse por palabras .... porque miro en vuestros corazones .... no olvidéis que la meta es la unión conmigo por vuestra voluntad libre .... no olvidéis que Yo siempre estaré preparado para atraparos y que únicamente tenéis que declarar la misma disposición .... entonces *podéis* estar *tranquilos*...llegareis a la meta, vais a cumplir vuestro reto de la vida .... Entonces habéis pisado el camino que llegará a la casa paterna, a la patria eterna que dejasteis hace mucho voluntariamente y de hecho tenéis que volver voluntariamente para encontrar la felicidad eterna en Mi cercanía ....

Amén

Traducido por Bea Gato